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L’Ukraine précipite 
l’émergence d’une 
nouvelle Allemagne

L ’Allemagne change rapidement. Dans la Trompette 
de mai-juin 2022, je vous ai écrit au sujet de la trans-
formation militaire spectaculaire de l’Allemagne. Le 
27  février, le chancelier Olaf Scholz a annoncé un 

revirement majeur dans l’armée allemande, en développant 
massivement ses forces armées et en mettant la nation sur la 
voie d’un nouveau rôle dans le monde.

Les Allemands et le monde entier ont admiré cela. Scholz a 
reçu un coup de pouce dans les sondages. Plus de la moitié des 
Allemands ont déclaré qu’ils soutenaient sa transformation 
militaire. Un autre 27 pour cent a dit qu’il n’allait pas assez loin. 
Cette annonce a également enthousiasmé les États-Unis ; ils ont 
déroulé le tapis rouge pour le ministre allemand de l’Économie 
qui s’est rendu à Washington peu après.

Depuis lors, l’appétit pour une Allemagne musclée n’a fait 
que croître. Après cette annonce initiale, Scholz s’est fait beau-
coup plus discret. Selon un sondage Infratest Dimap réalisé 
auprès de la population allemande, 41 pour cent des personnes 
interrogées estiment que leur gouvernement doit en faire plus 
pour affronter la Russie. Scholz est désormais perçu comme 
hésitant et faible. Ses résultats dans les sondages ont chuté—
car les gens veulent un dirigeant plus dur.

Il s’agit d’un changement rapide et spectaculaire pour l’Alle-
magne ! L’Allemand moyen veut désormais que son pays soit plus 
puissant et plus militariste. Les gens veulent que leur nation soit 
plus impliquée dans le monde. Et ils veulent un dirigeant plus 
fort aux commandes.

En dehors de l’Allemagne, d’autres voix réclament la même 
chose. Ils disent que le monde a besoin d’une Allemagne plus 
musclée.
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Ils devraient faire attention à ce qu’ils désirent. L’Allemagne 
a une histoire de transformations abruptes.

Scholz : porté disparu
Der Spiegel a titré son profil du chancelier : « Où est Olaf ? Le 
chancelier allemand opte pour un profil bas dans un moment de 
crise. » On y lit que « après quatre mois de mandat, Scholz reste 
pour beaucoup un chancelier invisible, un bernard-l’ermite 
politique qui ne sort que rarement de sa coquille » (26 mars).

Seuls 19 pour cent des Allemands sont optimistes quant à 
l’avenir, selon un sondage de l’Institut Allensbach. Il s’agit du 
niveau le plus bas depuis que le plus ancien institut de sondage 
d’Allemagne a commencé à poser cette question en 1949.

L’invasion de l’Ukraine par la Russie suscite plus de peur 
en Allemagne que tout autre événement de l’histoire récente. 
Scholz lui-même a déclaré au Spiegel que la pensée géopolitique 
de la Russie lui faisait vraiment « peur ». La politicienne des 
Verts Marina Weisband a réagi en tweetant que l’interview de 
Scholz « était comme un coup de poing dans le ventre ». « Peu 
importe d’où le monde le regarde, on peut voir qu’il est très 
effrayé et accablé », a-t-elle écrit. Les Allemands sont inquiets 
et leur dirigeant a peur. C’est une tendance dangereuse.

L’impopularité de Scholz s’explique en partie par son soutien à 
la Russie. Cette politique est impopulaire aussi bien dans le pays 
qu’à l’étranger. Mais ce n’est pas la raison la plus fondamentale.

« Nous avons […] un chancelier qui ne dirige pas suffisamment », 
a déclaré le 19 avril à Welt le politicien des Verts Anton Hofreiter. 
« Dans toute l’Europe, continue-t-il, Scholz est perçu comme trop 
indécis et trop hésitant » (traduction de la Trompette).

Les Allemands veulent avoir l’assurance qu’il y a quelqu’un 
aux commandes, quelqu’un qui saisit l’ampleur de la crise 
qui frappe l’Allemagne et qui se lève pour y faire face. Mais 
comme l’écrit le Spiegel, Scholz « a tendance à aborder les défis 
historiques auxquels il est maintenant confronté de la même 
manière qu’il abordait la pénurie de logements à Hambourg ou 
la pression pour établir un taux minimum global d’imposition 
des sociétés » (op cit). Il voit que « le peuple allemand a peur », 

L’Ukraine précipite 
l’émergence d’une 
nouvelle Allemagne

L’Allemagne domine déjà 
l’Europe. Continuez à observer : 
elle deviendra bientôt une 
superpuissance plus  
grande que l’Amérique.

mais est incapable de se connecter ou de répondre à leurs 
peurs.

Scholz est en poste depuis à peine six mois, et l’on parle 
déjà de le remplacer. Friedrich Merz, dirigeant de l’Union 
chrétienne-démocrate de droite, se présente comme un diri-
geant plus fort et plus compétent. Certains spéculent que si 
Scholz n’apporte pas de grands changements, ses partenaires 
de coalition pourraient l’abandonner et laisser Merz accéder 
à la chancellerie. Un tel changement ne nécessiterait pas de 
nouvelles élections, mais simplement une autre coalition.

L’Allemagne est en train de doubler ses dépenses militaires. 
Le peuple allemand en veut plus, et il veut un dirigeant plus 
fort pour y parvenir.

La Trompette et son prédécesseur, La pure vérité, ont pro-
phétisé depuis plus de 70 ans l’émergence au temps de la fin 
d’une puissance bestiale dirigée par l’Allemagne et inspirée par 
l’Église catholique. Nous avons lancé cet avertissement déjà en 
1945, alors que l’Allemagne et l’Europe étaient encore fumantes 
après la Seconde Guerre mondiale. Nous l’avons prophétisé 
pendant des décennies avant l’unification de l’Allemagne en 
1989. Aujourd’hui, cette prophétie s’accomplit ! Il est évident 
que l’Allemagne domine l’Europe politiquement et financière-
ment. Maintenant, elle est en train de révolutionner sa politique 
étrangère. Continuez à regarder ce qu’il s’y passe : l’Allemagne 
va bientôt devenir une superpuissance encore plus grande que 
l’Amérique et la Russie. Cette superpuissance est sur le point de 
surgir sur le monde. Ceci est prophétisé dans votre Bible.

Vous devez réfléchir à ce que cela signifie pour vous indivi-
duellement. Êtes-vous inquiet ? Vous devriez l’être ! La Bible 
déclare que l’émergence d’une superpuissance allemande vous 
affectera directement.

Une Allemagne qui se métamorphose
Dans son livre de 1813 intitulé De l’Allemagne, Germaine de 
Staël ridiculise les Allemands en tant que puissance militaire. 
« Rien n’est plus étrange que les soldats allemands », écrit-elle. 
« Ils craignent la fatigue ou le mauvais temps, comme s’ils 

étaient tous des boutiquiers ou des lettrés. […] Les poêles 
à bois, la bière et la fumée du tabac créent autour d’eux une 
atmosphère lourde et chaude, qu’il leur est difficile de quitter. »

C’est l’impression que beaucoup de gens ont de l’Allemagne 
aujourd’hui.

Dans son livre The Europeans (Les européens) publié en 1984, 
le journaliste italien Luigi Barzini comparait l’Allemagne à Pro-
tée, le vieil homme de la mer qui change de forme. Les Allemands 
« émergèrent des chambres à poêle remplies de fumée de pipe 
en 1870 », a-t-il écrit. « Ils franchirent la frontière de la France 
comme une marée grise de soldats sans visage, disciplinés, avec 
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des casques à pointe, une machine de guerre implacable et impa-
rable. D’où venaient-ils ? Seuls quelques Allemands et aucun 
étranger ne s’étaient doutés de la métamorphose imminente. […] 
Les écrivains français en larmes racontèrent pendant des décen-
nies d’innombrables histoires déchirantes sur l’impitoyabilité, la 
rapacité et le mépris des envahisseurs. Comment ces Allemands 
pouvaient-ils être si différents de ces gens inoffensifs et paci-
fiques que Madame de Staël avait décrits, ceux que l’Europe avait 
connus et aimés quelques années auparavant ? »

Qu’est-ce qui provoqua cette transformation ? Barzini écrit 
que « l’Allemagne est, comme elle l’a toujours été, un pays 
mutable, protéiforme, imprévisible, particulièrement dange-
reux quand il est mécontent. »

Niklas Frank, le fils d’un criminel notoire de guerre nazi, a 
fait une déclaration similaire lorsque notre personnel l’a inter-
viewé en 2017. Il a déclaré que les Allemands sont calmes, paci-
fiques, et même pacifistes, lorsque les temps sont bons et qu’ils 
se sentent en sécurité. « Tant que nous dominons l’Europe avec 
notre industrie, tout va bien », a-t-il dit. « Mais s’ils osent nous 
prendre notre argent, alors cela deviendra dangereux. »

En ce moment, les Allemands sont plus pessimistes qu’ils ne 
l’ont été depuis la Seconde Guerre mondiale. Ils réclament haut 
et fort une transformation. Sommes-nous sur le point de voir 
émerger une nouvelle Allemagne ?

Un changement prophétisé
La Bible donne un avertissement encore plus fort concernant 
un changement à venir en Allemagne. Apocalypse 17 parle 
d’une prophétie frappante au sujet d’une « bête »—un empire 
dans le symbolisme biblique. Voici ce que les versets 7-8 disent : 
« Et l’ange me dit: Pourquoi t’étonnes-tu? Je te dirai le mystère 
de la femme et de la bête qui la porte, qui a les sept têtes et les 
dix cornes. La bête que tu as vue était, et elle n’est plus [était, 
et n’est plus, et pourtant elle est—version King James]. Elle doit 
monter de l’abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de 
la terre, ceux dont le nom n’a pas été écrit dès la fondation du 
monde dans le livre de vie, s’étonneront en voyant la bête, parce 
qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et qu’elle reparaîtra. »

Jean fut étonné par cette vision d’une bête monstrueuse 
qui ferait irruption sur la scène en ce temps de la fin. Mais le 
monde va faire l’expérience de cette horrible réalité, et cela 
fera bien plus qu’étonner les gens !

Cette bête « était, et n’est plus, et pourtant elle est ». C’est 
une déclaration déconcertante. Beaucoup de gens lisent 
quelque chose comme ça et haussent les épaules 
en disant : « Personne ne peut comprendre 
ce livre ». C’est cependant très clair si l’on 
laisse simplement Dieu nous le montrer.

Herbert W. Armstrong passa une grande 
partie de sa vie à discuter de ce sujet. Cette 
révélation décrit la période où M. Arms-
trong faisait l’œuvre de Dieu. Dieu lui 
révéla des secrets concernant cette 
sixième résurrection du Saint Empire 
romain, qui « était, et n’est plus, et pour-
tant est » Il prêcha pendant et après la 
Deuxième Guerre mondiale, lorsque 
l’axe Hitler-Mussolini disparut de la 

scène. Il « n’était plus » ! Et pourtant, Dieu dit, qu’il « est » ! Les 
puissances de l’Axe perdirent la guerre, mais comme M. Arms-
trong le prêcha maintes et maintes fois, elles entrèrent en 
clandestinité dans « l’abîme » (verset 8). Elles y sont toujours—
elles sont juste clandestines. Dieu déclare que ces puissances 
vont réapparaître ! C’est alors que Jésus-Christ reviendra et 
détruira cette bête, et qu’elle disparaîtra pour toujours.

Cette puissance monte « de l’abîme », ou de la clandestinité, 
en ce moment-même. C’est la réalité mortelle qui se cache 
derrière la transformation de l’Allemagne !

La Bible prend vraiment vie lorsque nous savons précisé-
ment ce qu’il se passe et ce qu’il se passera ensuite. Vous devez 
admettre que c’est impressionnant quand la prophétie devient 
aussi précise !

Un homme fort allemand
La Bible nous dit qu’un dirigeant fort va jouer un rôle majeur 
dans ce retournement de situation en Allemagne.

Daniel 8 est l’une des prophéties les plus étonnantes de la 
Bible, et nous devons la comprendre.

La dernière partie du verset 17 dit : « car la vision est pour le 
temps de la fin » [version Darby]. Cela devient plus spécifique 
au verset 19 : « Et il dit : Voici, je te fais connaître ce qui aura 
lieu à la fin de l’indignation… » Non seulement cela concerne 
le temps de la fin, mais il s’agit de la « dernière fin »—la fin 
du temps de la fin. Daniel fut écrit uniquement pour le temps 
de la fin (Daniel 12 : 4, 9). Dieu veut que nous reconnaissions 
l’urgence de cette prophétie.

Daniel décrit ce dirigeant fort qui se lèvera en Europe : « À la 
fin de leur domination, lorsque les pécheurs seront consumés, 
il s’élèvera un roi impudent et artificieux » (Daniel 8 : 23).

Dieu appelle ce dirigeant un « roi ». Ce dirigeant à venir bientôt 
pourrait littéralement être appelé un roi. Même s’il ne l’est pas, la 
Bible l’appelle ainsi. Lorsque la Bible parle d’un roi, dans la plu-
part des cas, elle indique qu’il ne s’agit pas d’un gouvernement 
démocratique. Qu’il porte ou non ce titre, il dirigera comme un 
roi. Cette vision décrite dans Daniel montre que l’empire euro-
péen est sur le point de devenir beaucoup plus autoritaire. Il sera 
réduit de sa configuration actuelle de 28 nations à 10 nations.

Daniel 11 : 21 prophétise que ce dirigeant fort arrivera au 
pouvoir « par l’intrigue » (ou par des flatteries, selon la 

version King James). Nous avons toujours cru que 
cela ne se produira pas par des votes, mais par des 
machinations en coulisses d’un certain type. Nous 
devons surveiller attentivement l’Allemagne et 

l’Europe. Bien que la prophétie biblique nous 
donne les grandes lignes du déroulement 
de ces événements, nous n’en connais-
sons pas les détails.

Daniel 8 : 24 prophétise sur ce roi à 
venir : « Sa puissance s’accroîtra, mais 
non par sa propre force ; […] il détruira 
les puissants et le peuple des saints. » 

C’est une déclaration terrifiante  ! Cet 
empire européen est prophétisé comme 
devant causer des ravages dans le monde !

Personne ne veut en parler,  mais 
l’histoire allemande révèle une tendance 
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explosive : lorsque le bon dirigeant arrive au pouvoir, prenez 
garde ! Nous devons faire face à cette vérité. Selon votre Bible, 
l’Allemagne est sur le point de déclencher la Troisième Guerre 
mondiale— la guerre la plus meurtrière de l’histoire.

La Bible nous dit que ce dirigeant sera à la tête d’une 
monstrueuse machine militaire. Lisez Habakkuk 1 : 6-11. Ces 

versets prophétisent que le Saint Empire romain attaquera et 
détruira trois nations de l’Israël biblique. Leurs guerriers sont 
plus rapides que les léopards et plus agiles que les loups. Ils 
commettent des violences comme ce monde n’en a jamais vu ! 
C’est ce que cette Allemagne radicalement changée finira par 
faire.
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D ans la guerre en cours en 
Ukraine, l’Église catholique a 
joué un rôle similaire à celui de 
l’Allemagne.

En 2013, la Russie s’est préparée à 
envahir l’Ukraine pour la première fois. 
Beaucoup s’attendaient à ce que le pape 
François s’exprime contre Vladimir 
Poutine et la guerre, car il parle haut et 
fort des causes qui le passionnent, et les 
catholiques ukrainiens sont très majo-
ritairement pro-européens. Au lieu de 
cela, les médias ont dû s’interroger sur 
son silence.

En 2015, alors que les tensions autour 
de l’Ukraine s’aggravaient, Poutine s’est 
rendu au Vatican et a rencontré le pape. 
Ces deux-là sont-ils parvenus à une 
sorte d’accord ? Poutine accorde beau-
coup d’importance à ce que dit le pape. 
« Le Kremlin voit le Vatican comme une 
puissance multidimensionnelle—plus 
grande, à certains égards, que ce que la 
Russie considère comme ‘l’Occident’ », a 
écrit Anna Nemtsova dans le Daily Beast 
(13 février 2016). Foreign Affairs a noté 
que le pape a « patiemment cultivé » une 
relation forte avec Poutine.

Lorsque le pape a prononcé un rare 
discours sur la situation ukrainienne 
en 2015, il n’a pas qualifié le conflit 
d’une invasion russe. Au lieu de cela, il 
l’a appelé une « violence fratricide », 
faisant écho à la description du conflit 
par Poutine comme une guerre civile. 
Lorsqu’un archevêque catholique a rejeté 
cette description, François a dit au clergé 
ukrainien de rester en dehors de la poli-
tique ! D’autres responsables catholiques 
qui s’opposaient aux propos du pape ont 
été transférés dans d’autres pays.

En revanche, le Patriarche Cyrille de 
Moscou, chef de l’Église orthodoxe russe, 
a publiquement remercié le Vatican pour 
sa position sur l’Ukraine. Il a déclaré 
que les autorités catholiques de niveau 
inférieur qui s’étaient exprimées avaient 

fait « des déclarations extrê-
mement politisées, qui n’ont 
pas contribué à mettre fin 
à la confrontation civile. Je 
voudrais noter avec satisfac-
tion que le Saint-Siège lui-
même a toujours adopté une 
position équilibrée à l’égard 
de la situation en Ukraine et 
a évité toute évaluation désé-
quilibrée, mais a appelé à des 
pourparlers de paix et à la fin 
des affrontements armés ».

À la fin de l’année 2021 et au début de 
l’année 2022, la possibilité que Poutine 
étende considérablement la guerre en 
Ukraine a suscité un nouvel élan de la 
diplomatie entre le Vatican et Moscou. 
Dans un télégramme d’anniversaire 
adressé au pape le 17 décembre 2021, 
Poutine a écrit : « Il est difficile de sures-
timer votre contribution personnelle 
au développement des relations entre 
l’Église orthodoxe russe et l’Église catho-
lique romaine, et au renforcement des 
liens entre la Russie et le Vatican. Je suis 
certain que, grâce à nos efforts conjoints, 
nous pourrons faire beaucoup pour proté-
ger les droits et les intérêts des chrétiens 
et assurer le dialogue multiconfessionnel 
[ou interconfessionnel]. »

Plus tôt dans le mois, François avait 
déclaré «  qu’une rencontre avec le 
patriarche Cyrille n’est pas loin à l’hori-
zon ». La Russie compte la plus grande 
population de chrétiens orthodoxes 
orientaux et, à certains égards, la deu-
xième plus grande dénomination chré-
tienne. Poutine a-t-il promis une sorte 
de restauration entre l’Église orthodoxe 
russe et Rome en échange du soutien du 
pape à sa guerre en Ukraine ?

Les catholiques ukrainiens sont de 
plus en plus frustrés par la réponse du 
pape à l’invasion et par sa réticence à 
parler en leur nom. Dans le cadre des 
célébrations de Pâques, le Vatican a 

demandé à une femme ukrainienne et 
à une femme russe de porter une croix 
ensemble. Le pape a maintenu son refus 
de critiquer la Russie. Il a plutôt indiqué 
que les deux parties partageaient la 
faute, et a dépeint les Russes comme 
étant non seulement des agresseurs, 
mais aussi des victimes partielles de 
l’agression ukrainienne. Sviatoslav She-
vchuk, un archevêque gréco-catholique 
ukrainien, a condamné les paroles et les 
actions du pape comme étant « incom-
préhensibles et même offensantes ». 
Yurii Pidlisnyi, de l’Université catholique 
ukrainienne, a déclaré que la position 
du pape « ressemble à un sacrifice de la 
vérité au profit illusoire de l’Ostpolitik ».

Les gens se demandent si, comme l’Al-
lemagne, le Vatican a conclu ou essaie de 
conclure un accord avec la Russie.
Quoi qu’il en soit, la façon dont 
l’Allemagne et le Vatican ont adopté la 
même position sur la guerre en Ukraine 
est extrêmement préoccupante. Les 
hommes forts allemands et le Vatican 
ont une longue histoire de collaboration 
dans ce qui était appelé le Saint Empire 
romain. Cet empire a une histoire 
sanglante. Et la prophétie biblique nous 
avertit que nous sommes sur le point 
d’être témoins de la résurrection de 
cet empire, alimenté par une grande 
richesse, une large population et 
des armes modernes de destruction 
massive.� GERALD FLURRY

De quel côté est le pape ?
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‘Phrases sombres’
Daniel 8 : 23 déclare que ce dirigeant européen à venir com-
prend des « énigmes » (version Darby). C’est un homme brillant 
et compétent.

Le 13 avril dernier, le site Web EuroIntelligence titrait « Inquié-
tez-vous de l’Ethereum, pas du renminbi (yuan) ». L’article souli-
gnait l’exemple d’un jeune programmeur américain condamné à 
la prison par un tribunal de New York. Quel était son délit ? Il a fait 
une présentation en Corée du Nord lors de la Conférence sur la 
blockchain (chaîne de blocs) et les crypto-monnaies de Pyongyang. 
Le tribunal américain l’a accusé d’enseigner comment contourner 
les sanctions américaines en utilisant la blockchain Ethereum. 
EuroIntelligence a écrit : L’aspect intéressant de cette histoire 
est la reconnaissance implicite du fait que l’on puisse utiliser la 
blockchain Ethereum pour échapper aux sanctions. Mais essayer 
de garder cette information secrète nous semble plutôt inutile. 
Tout le monde ne comprend pas ce genre de choses, mais l’infor-
mation est accessible à tous. Contrairement aux Nord-Coréens, 
les Russes sont familiers avec la technologie. Si les Nord-Coréens 
peuvent échapper aux sanctions grâce à la blockchain, les Russes 
peuvent le faire aussi. Si la tentative d’expliquer comment cela 
fonctionne entraîne une longue peine de prison, nous devrions 
probablement supposer qu’il s’agit d’une menace réelle.

L’Amérique a un pouvoir financier colossal. Elle utilise ce 
pouvoir pour essayer de faire taire Vladimir Poutine. Pourtant, 
si quelqu’un « comprend ce genre de choses », il peut utiliser 
la blockchain pour vaincre le pouvoir financier de l’Amérique.

L’Allemagne a une très bonne compréhension de la 
blockchain.

Est-ce le genre « d’énigmes » que l’homme fort européen 
comprendra, selon les avertissements de la Bible ?

Ce dirigeant est à la fois un intellectuel sophistiqué et un 
chef de guerre brutal. Cependant, tout comme l’Allemagne 
elle-même, il peut ne pas en avoir l’air en ce moment. Habak-
kuk 1 : 11 nous dit : « Alors sa pensée changera, et il passera 
et outragera, imputant son pouvoir à son dieu » (King James 
française). Ésaïe 10 : 7 raconte la même histoire : « Quoi qu’il 
en soit, il ne l’estimera pas ainsi ; mais c’est en son cœur de 
détruire, et d’exterminer des nations, et pas en petit 
nombre » (King James française). Il arrivera un moment où cet 
homme se rendra compte du pouvoir qu’il a vraiment, il sera 
probablement possédé par le diable—et son esprit changera.

Le diable adore les camps de concentration. Il aime voir 
l’humanité souffrir. Il déteste la potentialité exaltée que Dieu 
a donnée aux êtres humains, qui sont faits à Sa ressemblance 
et à Son image. Le diable ne veut pas que les êtres humains 
règnent de la façon dont Dieu l’a voulu. Il va saisir cette oppor-

tunité et anéantir autant de personnes que possible—en 
particulier les Juifs et les descendants des 

anciens Israélites, les peuples américains et 
britanniques.

Karl-Theodor zu ... qui ?
La Trompette surveille pour voir qui deviendra l’homme fort allemand prophétisé, et nous surveillons quelqu’un  
en particulier. Demandez votre exemplaire gratuit de la brochure Un dirigeant allemand fort est imminent.

« […] O Éternel, tu as établi ce peuple [les Allemands] pour 
exercer tes jugements [pour les corriger, selon la King 
James] », nous dit Habakkuk 1 : 12. Les versets 14 à 17 montrent 
à quel point la vie humaine est dénuée de sens pour ces belli-
cistes. « Videra-t-il pour cela son filet, et toujours égorgera-t-il 
sans pitié les nations ? » Ils tuent les nations, encore et 
encore !

Quand apprendrons-nous de l’histoire ? Que faudra-t-il pour 
réveiller enfin les nations modernes d’Israël—le seul peuple 
à avoir une histoire avec Dieu ? Tragiquement, la prophétie 
montre qu’il faudra la Grande Tribulation et beaucoup de 
corrections de la part de Dieu.

‘Sans l’effort d’aucune main’
Malgré des nouvelles horribles à court terme, la prophétie de 
ce futur homme fort européen a une conclusion merveilleuse 
et pleine d’espoir.

Daniel 8 : 25 dit : « À cause de sa prospérité et du succès 
de ses ruses, il aura de l’arrogance dans le cœur, il fera périr 
beaucoup d’hommes qui vivaient paisiblement » (et par la 
paix fera périr beaucoup d’hommes, selon la King James). Cet 
homme parlera de paix. Cependant, regardez la fin du verset : 
« et il s’élèvera contre le chef des chefs [Jésus Christ] ; mais il 
sera brisé, sans l’effort d’aucune main ». Cet homme et l’empire 
qu’il dirige seront brisés—non pas avec des mains physiques ou 
une armée physique, mais par Jésus-Christ Lui-même !

Le Christ est sur le point de revenir sur Terre et de mettre 
fin à toutes ces horreurs. Il déclare dans Matthieu 24 : 21-22 
que s’Il ne revenait pas, aucune chair ne serait sauvée vivante ! 
L’homme ne peut pas empêcher ces horreurs à venir. Il a créé 
ce monstre qu’est l’énergie nucléaire, et comme le Dr Fran-
kenstein, il ne peut pas le contrôler.

Nous vivons dans un monde dangereux ! Nous ne vivons pas 
des temps ordinaires. Ésaïe 33 : 7 prophétise que les ambassa-
deurs de la paix pleureront amèrement parce que l’objectif de 
paix qui leur est cher leur échappera. Ésaïe 59 : 8 dit : « Ils ne 
connaissent pas le chemin de la paix … »

Mais Jésus-Christ va revenir. Seul le Christ peut nous appor-
ter la paix, la joie et le bonheur. C’est ce que ces prophéties 
prédisent finalement. Il s’agit de la meilleure nouvelle que vous 
puissiez entendre ! Et c’est la conclusion de la même vision 
de ce dirigeant tyrannique qui est sur le point de prendre le 
contrôle de l’Europe ! 

Les horribles souffrances que ce roi et l’empire qu’il dirige 
vont infliger à ce monde sont sur le point de stupéfier les 
esprits. La bonne nouvelle est que cela va être arrêté. Nous 
assistons à la dernière résurrection de cet empire maléfique 
pour toujours. Heureusement, la septième et dernière tête du 
Saint Empire Romain inaugurera la venue du Messie. Aucune 
nation ne sera plus jamais gouvernée selon cette tradition 
sanglante. Remercions Dieu pour cela ! n
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l’Ukraine. Mais l’Allemagne, malgré 
une rhétorique sympathique à l’égard 
des Ukrainiens, s’est mise en travers 
du chemin. Lorsque l’Occident tente 
d’imposer des sanctions au président 
russe Vladimir Poutine et à ses proches, 
l’Allemagne affaiblit ces sanctions.

Le monde entier peut maintenant voir 
clairement que l’Allemagne se range du 
côté de Poutine. Malheureusement, peu 
de gens comprennent pourquoi.

Donner du pouvoir à Poutine
Alors que Vladimir Poutine se préparait 
à une invasion de l’Ukraine à grande 
échelle, l’Allemagne a contrecarré 
tous les efforts visant à le dissuader. 
Lorsque l ’Ukraine a demandé des 
armes, l’Allemagne a envoyé quelques 
milliers de casques à la place. Lorsque 
d’autres nations ont voulu envoyer 
des armes pour forcer Poutine à faire 
marche arrière, l’Allemagne a utilisé 
les restrictions de vente d’armes de 
l’OTAN pour les en empêcher. Lorsque 
la Grande-Bretagne a trouvé le moyen 
d’envoyer ses propres armes à l’Ukraine, 
elle les a transportées en contournant 
l’espace aérien allemand plutôt que 
de demander officiellement de l’aide 
à l’Allemagne, même de cette manière 
modeste.

Sans l’Allemagne, Poutine n’aurait 
p rob ab l e m e nt  m ê m e  p a s  e nva h i . 
L’Allemagne a fissuré ce qui aurait été 
autrement une opposition assez unie 
de l’Occident. Cela a donné à Poutine 
l’assurance que les conséquences d’une 
attaque ne seraient pas graves, et que la 
guerre en valait la peine.

En janvier, alors que les forces russes 
se préparaient à attaquer l’Ukraine, le 
maire de Kiev, Vitali Klitschko, a résumé 
ainsi les actions de l’Allemagne : « C’est 
un échec à fournir de l’aide et c’est une 
trahison des amis. »

Une fois que Poutine a effectivement 
lancé l’invasion à grande échelle, l’Alle-
magne a changé sa rhétorique. Mais cela 
n’a pas changé grand-chose d’autre.

Si l’Allemagne soutient trop ouver-
tement la Russie, elle risque de perdre 
le soutien de la moitié de l’Europe. La 
Pologne, les États baltes et bien d’autres 
pourraient rompre définitivement 
avec l’Allemagne. Même de nombreux 
citoyens allemands exigent que leur 
gouvernement tienne tête à la Russie.

Se ranger du côté de la Russie contre l’Ukraine  
expose le pacte secret de l’Allemagne 
—et ses dangereuses intentions. 
PAR GERALD FLURRY

J
’ai cru pendant de 
nombreuses années 
que l ’Allemagne et 
l a  R u s s i e  a v a i e n t 
p e u t - ê t r e  s e c r è t e -
ment signé un pacte 
moderne Hitler-Sta-
line. La réaction de 

l’Allemagne à l’attaque de la Russie 
contre l’Ukraine a révélé l’existence 
de cet accord. Cela montre également 
jusqu’où les Allemands sont prêts à aller 
pour maintenir cet accord intact.

Pourquoi est-il si important aux yeux 
des Allemands de continuer à se ranger 
du côté des Russes contre l’Ukraine et la 
plupart des pays occidentaux ?

Voici ce que j’ai écrit dans la Trompette 
de septembre 2008 : « Je crois que les 
dirigeants de l’Allemagne ont peut-être 

déjà convenu d’un accord avec la Russie, 
un pacte moderne Hitler-Staline où l’Al-
lemagne et la Russie se partagent les pays 
et les biens entre eux. Cet accord permet-
trait à chacun de tourner leur attention 
sur d’autres cibles. Tout accord de ce type 
qui aurait été conclu entre l’Allemagne et 
la Russie est un précurseur de la guerre ! »

L’invasion ouverte de la Russie et les 
frappes militaires contre des zones 
fortement peuplées en Ukraine ont été 
horribles. Le monde a vu des fosses 
communes et des preuves de torture 
et de crimes de guerre commis par les 
troupes russes dans des villes ravagées 
comme Boutcha. Quelque 8 millions de 
personnes ont fui leurs foyers.

Les États-Unis, le Royaume-Uni et 
une grande partie de l’Europe de l’Est 
ont rapidement envoyé des armes à IST
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Le gouvernement allemand a donc 
parlé fermement. Il en a profité pour 
augmenter ses propres dépenses mili-
taires de façon spectaculaire. Après 
avoir résisté à d’immenses pressions, il 
a finalement suspendu l’ouverture du 
gazoduc Nord Stream 2, qui vise à renfor-
cer l’Allemagne et la Russie aux dépens 
du reste de l’Europe.

Les promesses de l’Allemagne d’ap-
porter une grande aide à l’Ukraine sont 
peu concrètes. L’ambassadeur d’Ukraine 
en Allemagne, Andrij Melnyk, a déclaré : 
« En tant qu’Ukrainiens, nous ne ressen-
tons pratiquement rien. Il n’y a aucune 
aide qui rendrait justice au niveau de 
la brutalité et du désespoir subi par ma 
patrie. »

L’Allemagne a déployé de grands 
efforts pour affaiblir même les sanc-
tions économiques contre la Russie. 
La Grande-Bretagne et l’Amérique ont 
promis de ne plus acheter de pétrole et 
de gaz russes. L’Allemagne a empêché à 
plusieurs reprises l’Union européenne 
de prendre un engagement similaire. 
L ’ Eu r o p e  a  c o n t i n u é  à  ac h e t e r 
chaque jour plus de 600 millions 
de dollars d’Énergie russe, dont 
plus d’un tiers va à l’Allemagne. La 
machine de guerre de Poutine ne pour-
rait pas fonctionner sans ce flux d’argent 
constant.

Melnyk a appelé cela « un couteau 
dans le dos de l’Ukraine ».

L’Allemagne a également fait obsta-
cle aux sanctions efficaces contre le 
secteur financier russe. Les États-Unis 
voulaient couper entièrement la Russie 
du système de paiement interbancaire 
SWIFT. Sous l’impulsion de l’Allemagne, 
l’UE a refusé. Elle a accepté d’exclure de 
SWIFT 70 pour cent du système finan-
cier russe. Puis, lorsque la sanction a 
été appliquée, le chiffre réel était de 
30 pour cent.

EuroIntelligence a appelé cela « des 
sanctions qui n’en ont que le nom  » 
et a écrit  : « L’UE encourage le camp 

ukrainien de loin, regardant depuis 
des salons chauds, chauffés par le gaz 
russe » (3 mars).

Les membres de l’OTAN qui tentent 
d’envoyer des armes en Ukraine se sont 
heurtés à l’Allemagne qui s’efforce, avec 
succès, de retarder et de bloquer ces 
envois.

« Cher Monsieur Scholz, abattez ce 
mur », a déclaré le président ukrainien 
Volodymyr Zelenskyy dans un plaidoyer 
passionné adressé directement au chan-
celier et au gouvernement allemands le 
17 mars. M. Zelenskyy a déclaré que de 
nombreuses entreprises allemandes 
continuent de faire des affaires avec la 
Russie, « qui se sert tout simplement de 
vous et de vos entreprises pour financer 

la guerre. Vous êtes à nouveau face à 
un mur. Ce n’est pas un mur de Berlin ; 
c’est un mur en Europe centrale entre la 
liberté et la servitude… ».

Ce discours était diffusé en direct par 
vidéo dans l’enceinte du Bundestag, avec 
des centaines de dirigeants allemands 
présents et à l’écoute. Mais après qu’il ait 
terminé, ils n’ont même pas débattu de 
son discours. Ils ont continué à vaquer 
à leurs occupations habituelles. Un 
député a écrit : « C’était aujourd’hui le 
moment le plus indigne que j’aie jamais 
vécu au Bundestag ! »

L’Allemagne a continué à agir comme 
si elle soutenait l’Ukraine. Elle a prévu 
d’envoyer un représentant dans sa 
capitale assiégée, Kiev. Zelenskyy a dit 
au président allemand, Frank-Walter 
Steinmeier, qu’il n’était pas le bienvenu. 
Ce faisant, il a mis en lumière la relation 
confortable de l’Allemagne avec la Rus-
sie pour que le monde puisse la voir.

Alors que le monde scrutait la rhéto-
rique de l’Allemagne par rapport à ses 
actions, le gouvernement allemand a 
encore modifié son approche. Mais ce 
n’était que pour la forme. 

En avril, le gouvernement allemand 
a de nouveau été pris en flagrant délit 
de double jeu. Il avait demandé une 

liste d’armements que son industrie de 
l’armement pouvait fournir rapidement. 
Il a transmis cette liste aux Ukrainiens, 
et leur a dit qu’ils pouvaient choisir gra-
tuitement des équipements qui y était 
énumérés, jusqu’à 1,1 milliard de dollars.

Mais le gouvernement allemand avait 
modifié la liste. Il avait supprimé les 
armes qui pouvaient réellement nuire 
aux forces russes et laissé les armes 
dont l’Ukraine n’avait pas besoin. Le 
gouvernement ukrainien a dit qu’il n’y 
avait pas grand-chose sur la liste qu’il 
pouvait utiliser, et le gouvernement alle-
mand a essentiellement dit, désolé, c’est 
tout ce que notre industrie de l’armement 
dit avoir de disponible. Mais ils ont été 
pris dans leur mensonge.

« Olaf Scholz a été pris en flagrant 
délit de déformation des faits concer-
nant les livraisons d’armes à l’Ukraine », 
écrit le Spectator. « En coulisses, il est 
occupé à faire échouer les efforts pour 
aider le pays, tout en faisant semblant 
d’être indigné par l’agression de Vladi-
mir Poutine » (21 avril).

Beaucoup voient la vérité de ce qui 
se passe. Welt a publié un article avec 
un titre condamnatoire : « Le gouverne-
ment allemand est maintenant en partie 
responsable des massacres de Boutcha 
et Marioupol ». « On a menti à l’Ukraine, 
et dans les coulisses, la proximité avec 
la Russie n’a pas disparue », écrit Klaus 
Geiger. « C’est une autre raison pour 
laquelle le massacre de Boutcha a été 
possible » (5 avril).

Après cette révélation, l’Allemagne 
a encore changé de direction et a fina-
lement promis d’envoyer des armes 
lourdes à l’Ukraine. Mais là encore, ce 
n’était qu’un simulacre. Bientôt, il a été 
révélé que l’Allemagne prévoyait d’en-
voyer des véhicules de combat mais pas 
de munitions.

Un empire commercial
Le pouvoir derrière cette trahison qui 
continue à l’encontre de l’Ukraine et de 
l’Occident n’est pas seulement le gouver-
nement allemand, mais aussi l’industrie 
allemande.

« Si vous voulez comprendre pour-
quoi l’Allemagne agit ainsi, écoutez 
le meilleur conseil jamais donné à un 
journaliste : suivez l’argent », a écrit 
Wolfgang Münchau. «  La politique 
étrangère de l’Allemagne est en fonction 

« VOUS ÊTES À NOUVEAU FACE À 
UN MUR. CE N’EST PAS UN MUR 
DE BERLIN ; C’EST UN MUR EN 
EUROPE CENTRALE ENTRE LA 
LIBERTÉ ET LA SERVITUDE. » 

—Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy

LAURENT VAN DER STOCKT FOR LE MONDE/GETTY IMAGES
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de son modèle industriel-corporatiste » 
(EuroIntelligence, 1er mai). Il a écrit que 
les relations de l’Allemagne avec la 
Russie sont motivées par « un profond 
réseau de contacts industriels alle-
mands et russes ».

« Le principal moteur de cette relation 
n’est pas Gerhard Schröder [ancien 
chancelier allemand et dirigeant d’une 
entreprise énergétique publique russe] 
ou tout autre politicien, mais l’indus-
trie allemande », poursuit Münchau. 
«  Son principal représentant est la 
German Eastern Business Association 
[Association allemande du commerce 
de l’Est], l’un des groupes de pression 
les plus influents d’Europe. Elle joue 
en Allemagne un rôle comparable à 
celui de la National Rifle Association 
[association défendant les possesseurs 
d’armes à feu] aux États-Unis. Elle a 
acheté des hommes politiques et des 
partis politiques entiers. C’est le seul 
groupe de pression que je connaisse qui 
a le pouvoir de déterminer la politique 
étrangère d’un pays occidental avancé. »

L’Allemagne étant dominée par ses 
industriels, cette association et les 
dirigeants eux-mêmes ont probable-
ment beaucoup plus de pouvoir dans la 

politique étrangère allemande que la 
National Rifle Association [Association 
nationale pour protéger le droit de 
posséder et de porter des armes] aux 
États-Unis.

Les sondages d’opinion montrent 
que les Allemands sont généralement 
favorables à imposer plus de sanctions 
à l’encontre de la Russie et à fournir 
des armes supplémentaires à l’Ukraine. 
Mais les grandes entreprises allemandes 
ont travaillé dur pour contrecarrer ces 
mesures.

Martin Brudermüller, PDG de la plus 
grande entreprise chimique du monde, 
BASF, a qualifié le boycott de l’énergie 

russe d’insensé et a déclaré qu’il « pré-
cipiterait l’économie allemande dans 
sa pire crise depuis la fin de la Seconde 
Guerre mondiale ». Werner Baumann, 
PDG du géant mondial de la pharmacie 
et de l’agriculture Bayer, a déclaré : « Un 
gel de l’approvisionnement en gaz aurait 
des conséquences catastrophiques pour 
l’industrie en Allemagne et pour les 
habitants de notre pays. » Le conglomé-
rat aéronautique Airbus a également fait 
pression contre les sanctions. Le PDG 
de Siemens Energy, Christian Bruch, a 
averti que « les répercussions seront 
dramatiques  ». Siemens a annoncé 
qu’elle cessait ses activités avec la Russie, 
mais d’autres entreprises, dont la plus 
grande société allemande, le géant des 
logiciels SAP, continuent à y faire des 
affaires.

De nombreux économistes allemands 
de premier plan estiment que des sanc-
tions à l’encontre de la Russie seraient 
beaucoup moins destructrices que ne 
le prétendent ces chefs d’entreprise. 
Mais ces dirigeants sont déterminés 
à maintenir l’Allemagne proche de la 
Russie. Malgré tous les conflits que les 
Allemands ont eus avec cette nation, et 
bien qu’ils la craignent, leur richesse et 

leur puissance dépendent actuellement 
de la Russie.

Deutsche Welle  a demandé, «  Les 
entreprises allemandes en Russie sont-
elles des collaborateurs de guerre ? » 
(4 février). Le New York Times a titré, 
« Pour les entreprises allemandes, les 
liens avec la Russie sont personnels, et 
pas seulement financiers  » (6  mars). 
Dans « Les Allemands se préparent à 
rompre leurs liens avec la Russie », le 
Financial Times a déclaré : « Les liens 
commerciaux, universitaires et cultu-
rels sont profonds, ce qui rend la rup-
ture très personnelle pour beaucoup » 
(13 mars).

Vous pouvez lire l’histoire troublante 
du pouvoir des industriels allemands 
dans mon article de couverture de 
mars, « Émergeant de la clandestinité 
allemande ». Cet article a été inspiré par 
le politicien polonais Donald Tusk, qui 
a révélé que la chancelière allemande 
sortante, Angela Merkel, lui avait confié 
en privé qu’elle avait été contrainte de 
soutenir le gazoduc Nord Stream 2 et 
toutes ses ramifications parce qu’elle 
était « impuissante » face à la pression 
écrasante des industriels allemands.

« Si vous connaissez l’histoire alle-
mande et la prophétie biblique, peu de 
déclarations d’une dirigeante allemande 
pourraient être plus révélatrices—et 
effrayantes ! » dit cet article. Il explique 
comment les empires allemands ont 
été renforcés par des entreprises alle-
mandes pendant des siècles. Rien que 
dans un passé récent, la Ligue panger-
manique a favorisé l’essor de l’Empire 
allemand avant la Première Guerre 
mondiale, et les chefs d’entreprise ont 
contribué à porter Adolf Hitler au pou-
voir dans les années 1930. Avant la fin de 
la Seconde Guerre mondiale, ce sont des 
chefs d’entreprise qui ont conspiré pour 
aider les nazis à entrer dans la clandes-
tinité et à revenir des années plus tard.

« C’est pourquoi la révélation de Mme 
Merkel devrait secouer le monde », ai-je 
écrit. « Le vrai pouvoir en Allemagne 
est entre les mains des mêmes per-
sonnes qui ont poussé l’Allemagne 
à la guerre mondiale deux fois 
auparavant ! » Encore une fois, ce sont 
les industriels qui continuent à pousser 
l’Allemagne dans cette relation étroite 
avec la Russie, alors même que sa guerre 
contre l’Ukraine fait rage.

Quel est l’intérêt pour eux de faire 
cela ?

Une sombre histoire de coopération
Trop peu de gens se posent cette ques-
tion, et encore moins comprennent 
la réponse. EuroIntelligence  a émis 
l’hypothèse que Poutine pourrait faire 
chanter le chancelier allemand avec 
une propagande compromettante. Mais 
cela n’explique pas pourquoi les chefs 
d’entreprise allemands ont investi 
des années d’efforts précieux pour 
construire cette alliance avec la Russie.

De nombreuses élites allemandes 
estiment que leur nation a désormais 

« SI VOUS VOULEZ COMPRENDRE POURQUOI 
L’ALLEMAGNE AGIT AINSI, ÉCOUTEZ LE 
MEILLEUR CONSEIL JAMAIS DONNÉ À UN 
JOURNALISTE : SUIVEZ L’ARGENT. 
LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE DE L’ALLEMAGNE 
EST UNE FONCTION DE SON MODÈLE 
INDUSTRIALO-CORPORATISTE. » 

—Wolfgang Münchau, EuroIntelligence
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tiré tous les avantages possibles des 
États-Unis, et elles sont maintenant 
prêtes pour une nouvelle phase de la 
stratégie allemande. Certaines veulent 
que l’Allemagne moderne utilise son 
impressionnante puissance industrielle 
et économique pour multiplier sa 
puissance politique et militaire. Elles 
veulent faire de l’Europe une nouvelle 
superpuissance,  un Saint Empire 
romain moderne !

Ces Allemands savent que l’OTAN a 
protégé l’Europe de la Russie pendant 
toute une vie. Après la Seconde Guerre 
mondiale, Hastings Ismay, le premier 
secrétaire général de l’OTAN, a résumé 
l’objectif de l’alliance de cette façon : 
« Maintenir les Russes à l’extérieur, les 
Américains à l’intérieur, et les Alle-
mands à terre. »

Cette alliance a maintenu l’armée 
allemande à un bas niveau, mais elle 
a aussi aidé son économie à devenir 
l’une des meilleures du monde et a aidé 
l’Allemagne à se réunifier et à exercer 
un pouvoir politique incontesté sur 
l’Europe ! Et les élites allemandes se 
sentent toujours « limitées » par rapport 
à ce qu’elles savent pourraient être leur 
économie, leur politique et leur armée.

C’est pourquoi l’Allemagne travaille 
avec la Russie. Ces deux nations s’ef-
forcent de se renforcer mutuellement aux 
dépens de l’Europe et de l’ordre mondial 
dirigé par les États-Unis. Toutes deux 
veulent détruire cet ordre et se construire 
de grands empires ! Ces empires s’affron-
teront inévitablement, mais pour l’ins-
tant, il est dans l’intérêt de l’Allemagne et 
de la Russie d’affaiblir tous les autres et de 
se renforcer mutuellement. En gardant 
cela à l’esprit, la duplicité de l’Allemagne 
est facile à comprendre.

Et l’histoire rend cela encore plus 
facile à comprendre. Entre les guerres, 
l’Allemagne et la Russie travaillent sou-
vent ensemble. Plus tristement célèbre 
encore, juste avant la Seconde Guerre 
mondiale, l’Allemagne d’Adolf Hitler et 
la Russie de Joseph Staline se sont mises 
d’accord pour se permettre mutuelle-
ment d’engloutir d’autres nations et de 
les partager entre elles.

Cet accord infâme, le pacte Molo-
tov-Ribbentrop, a ouvert la voie à la 
guerre la plus dévastatrice de l’histoire !

Staline pensait qu’il pouvait faire 
confiance à Hitler. Mais après avoir 

réalisé qu’il ne pourrait pas conquérir 
la Grande-Bretagne, Hitler a décidé de 
rompre l’accord et d’attaquer la Russie. 
Cela a brisé la vision du monde de Sta-
line. Staline ne s’y attendait pas. Mais 
s’il avait lu ce qu’Hitler avait écrit dans 
Mein Kampf des années auparavant, il 
aurait su qu’Hitler prévoyait également 
de conquérir la Russie.

En 2008, la Russie a choqué le monde 
en envahissant l’ancienne nation sovié-
tique de Géorgie et en prenant le contrôle 
de deux de ses régions. L’Allemagne s’est 
peu exprimée à ce sujet et n’a rien fait. 
C’est pourquoi j’ai pensé que ces deux 
nations avaient déjà élaboré un accord 
moderne « Molotov-Ribbentrop ». En 
2014, la Russie a annexé la péninsule 
de Crimée à l’Ukraine et a soutenu les 
rebelles dans l’est de l’Ukraine, plongeant 
cette région dans une guerre perma-
nente. Une fois de plus, l’Allemagne n’a 
rien dit et rien fait ! L’Ukraine était sur la 
voie de l’adhésion à l’Union européenne. 
On pourrait penser que les Allemands 
auraient été extrêmement furieux contre 
la Russie ! Mais pas s’ils avaient aupara-
vant conclu un accord avec la Russie sur 
ce qu’elle pouvait faire en Ukraine.

Se pourrait-il que l’Allemagne ait 
accepté de laisser la Russie s’emparer 
de ces régions en échange du fait que 
la Russie a laissé l’Allemagne s’emparer 
des Balkans dans les années 1990 ?

Quels autres accords ces deux nations 
auraient-elles pu conclure, qu’ils n’ont 
pas encore mis en œuvre ?

Si ou quand l’OTAN échouera et que 
les États-Unis seront poussés hors 
d’Europe, les pays d’Europe de l’Est 
auront besoin d’un nouveau champion. 
Ils ne peuvent pas tenir tête à la Russie 
tout seul, surtout si elle utilise ses armes 
les plus puissantes. Ils préféreraient se 
tourner vers les États-Unis, mais avec la 
disparition des États-Unis, l’Allemagne 
reste la seule véritable option.

L’élimination de l’Amérique placera 
l’Allemagne au sommet d’une Europe 
qui se dépêche pour s’assurer qu’elle dis-
pose de la puissance de feu nécessaire 
pour se défendre. Cette force militaire 
ne se battra pas pour l’OTAN et l’ordre 
mondial dirigé par les Américains, mais 
elle se battra pour un ordre mondial 
dirigé par les Européens.

Les Allemands se méfient et craignent 
même la Russie et Vladimir Poutine. 

Mais ils voient aussi comment son 
audace peut les aider à construire et 
à dominer un nouveau Saint Empire 
romain. C’est pourquoi ils travaillent 
avec lui, même dans des circonstances 
désastreuses qui les pousseraient autre-
ment à s’opposer à la Russie. La Russie 
peut prendre le contrôle d’une partie de 
l’Europe de l’Est, comme l’Ukraine, la 
Biélorussie et peut-être plus. Mais les 
autres pays seront obligés de se tourner 
vers l’Allemagne !

La crise actuelle en Ukraine pourrait 
rapidement aboutir à la division de 
l’Europe de l’Est entre ces deux blocs de 
pouvoir. Ce que nous voyons aujourd’hui 
n’est que le début.

Une marmite bouillonnante
Le livre biblique de Jérémie est rempli 
de prophéties axées sur la fin des 
temps. Historiquement, Jérémie a 
uniquement adressé son message 
d’avertissement directement à la nation 
de Juda. Pourtant, un grand nombre 
des prophéties contenues dans son 
livre s’adressent à Israël, qui était déjà 
en captivité à l’époque. C’est parce que 
ces prophéties visent principalement 
les descendants modernes d’Israël qui, 
nous pouvons vous le prouver, sont 
l’Amérique et la Grande-Bretagne d’au-
jourd’hui. (Demandez notre brochure 
gratuite Jérémie—prophète de malheur 
ou d’espoir  ?  pour une explication 
complète).

Aujourd’hui, ces nations sont profon-
dément divisées. Leurs peuples sont 
divisés entre eux ; leurs dirigeants sont 
divisés par des désaccords amers et des 
guerres politiques. Ne pensez-vous pas 
que les dirigeants russes et allemands 
vont exploiter cette division ? Ils feront 
ce qu’ils ont presque toujours fait au 
cours de l’histoire lorsqu’ils ont le 
pouvoir sur des ennemis faibles et 
divisés : ils profiteront pleinement de la 
situation.

Jérémie 1  : 13 témoigne que Dieu a 
montré au prophète la vision « d’une 
chaudière bouillante, du côté du sep-
tentrion ». Ce langage symbolique décrit 
l’Allemagne moderne. Sous la surface, 
cette nation est pleine d’un méconten-
tement sous-jacent à l’égard de l’ordre 
mondial actuel. Les Allemands sont en 
colère contre les États-Unis. L’ambition 

L’ACCORD SECRET PAGE 28 u
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V ous réveillez-vous en vous 
sentant mal ? Plusieurs facteurs 
peuvent en être la cause, mais 

la première chose à examiner est la 
nourriture que vous mangez. La « gueule 
de bois de la malbouffe » est un rappel 
convaincant que nous sommes ce que 
nous mangeons.

Laissez votre appétit l’emporter sur 
votre discipline, glissez votre carte, 
apportez ces produits alléchants dans 
votre voiture, sur votre table ou à la 
maison, et bientôt vous les mangerez. Ils 
deviennent une partie de vous, et vous 
ressentez leurs effets.

Nous reconnaissons que ces produits 
sont de la « malbouffe ». Nous savons 
que, souvent, nous ne nous sentons 
pas bien après les avoir mangés. Mais 
nous continuons à en acheter. En fait, si 
vous êtes une personne moyenne vivant 
en Amérique du Nord, ces aliments 
ultra-transformés représentent 60 pour 
cent de ce que vous mangez.

Pourquoi mangeons-nous autant 
de malbouffe ? À cause du « point de 
félicité ». C’est ainsi que les industriels 
qui fabrique la nourriture appellent la 
sensation de croquer dans des chips, des 
bonbons, dans un repas combiné ou un 
plat principal au restaurant, et de goûter 
à une formule de sel, de sucre et de graisse 
en excès, conçue pour produire une 
sensation agréable sur votre langue. Cette 
formule permet également à la denrée 
alimentaire de rester dans un état stable 
et vendable, bien que stockée dans des 
usines, des camions, des entrepôts et des 
magasins pendant des mois. C’est pour-
quoi la malbouffe est partout, des épice-
ries aux supermarchés en passant par des 
restaurants assis ou avec service au volant. 
Vous n’êtes jamais à plus de quelques kilo-
mètres et de quelques dollars du « point de 
félicité »—et d’une gueule de bois.

Certains fabricants de malbouffe 
ajoutent à chaque repas plus de 100 
grammes d’acides gras trans artificiels et 
de graisses saturées. Cela peut retarder 
la vidange gastrique de 12 heures. Les 
aliments qui restent si longtemps dans 
votre système digestif provoquent des 
ballonnements, des indigestions ou des 
brûlures d’estomac le lendemain. La dés-
hydratation due à un excès de sel entraîne 
un rétrécissement des tissus cérébraux 
et leur éloignement du crâne, ce qui 
provoque des douleurs. Votre volume 
sanguin diminue, ce qui réduit le flux 
d’oxygène et de sang vers le cerveau. Vos 
vaisseaux sanguins se dilatent en réaction, 
ce qui entraîne une inflammation, un 
gonflement et d’autres types de douleur. 
Les sucres et les glucides raffinés conte-
nus dans les pains, les pâtes, les céréales 
et les boissons procurent une poussée 
d’énergie initiale, suivie d’une chute de la 
glycémie qui vous rend irritable et fatigué, 
et nuit à votre capacité de réflexion.

Ces sels, sucres et graisses trans rances 
sont imprégnés de nombreux produits 
chimiques, qui s’échappent de leur embal-
lage en polypropylène ou qui sont injectés 
dans le produit pendant sa fabrication. Le 
site Healthing.ca rapporte qu’une étude 
sur le corps des gens a permis de décou-
vrir un nombre choquant de 55 produits 
chimiques circulant à l’intérieur qui ont 
pu être identifiés—et 42 autres qui n’ont 
pas pu l’être. Plusieurs études ont établi 
un lien entre les substances perfluorooc-
tanoïques, appelées « produits chimiques 
éternels  », et des lésions hépatiques, 
des perturbations endocriniennes, des 
troubles immunitaires et des cancers, 
bien pires qu’une simple « gueule de bois » 
du dimanche matin.

Certaines études scientifiques ont 
révélé que les effets chimiques globaux de 
ces aliments ont des propriétés addictives 

remarquablement similaires à celles des 
drogues dures. Ils poussent le cerveau 
à libérer de la dopamine, une molécule 
naturelle, en quantité anormale, ce qui 
déclenche une sensation de plaisir. Mais 
comme pour les stupéfiants et autres dro-
gues, on développe une tolérance, ce qui 
signifie qu’il faut davantage de malbouffe 
pour ressentir le même plaisir. Si vous 
mangez de la malbouffe pendant sept 
jours seulement, puis essayez d’arrêter, 
vous risquez d’éprouver des symptômes 
de sevrage tels qu’un changement d’appé-
tit, une augmentation des envies (même 
lorsque vous n’avez pas faim) et une alté-
ration de l’humeur (ScienceDirect.com).

Peut-on arrêter la malbouffe et empê-
cher la gueule de bois de se produire, 
avant qu’elle ne commence ? Oui !

Chaque fois que vous mangez, rap-
pelez-vous que vous ne vous contentez 
pas de satisfaire votre appétit  : vous 
investissez dans votre santé à court et à 
long terme. Comprendre l’importance 
de vos choix alimentaires vous motive 
à vous priver de ce « point de félicité » 
sucré-salé-graisseux et à supporter les 
symptômes de sevrage comme la léthar-
gie, l’irritabilité ou les maux de tête.

On pourrait penser que c’est à peu 
près la même chose qu’une gueule de bois 
de malbouffe. Mais tenez bon ! Chaque 
fois que vous résistez à l’envie, c’est une 
victoire pour le renforcement de votre 
corps, sans parler du renforcement de 
votre discipline et de votre caractère. 
Les symptômes de sevrage s’atténueront, 
et votre énergie, votre poids corporel et 
votre absence de maladies mineures et 
majeures s’amélioreront.

Commencez par une première étape 
simple, petite et définitive. Faites 
des céréales, des biscuits, des bon-
bons, du pain blanc, des vinaigrettes 

Et comment vous  
pourriez vous sentir 
beaucoup mieux  
PAR JORG MARDIAN

La    gueule de bois  
de la malbouffe
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L a guerre culturelle est 
d é s o r m a i s  u n  c o n f l i t 
ouvert à l’échelle nationale. 
Les révolutionnaires ont 
pris et consolidé le pouvoir 
sur les médias d’informa-
tion et les médias sociaux. 

Ils utilisent ce pouvoir pour fracasser la 
tradition, la religion, l’histoire, la famille, 
l’enfance et même la biologie, se rebel-
lant ainsi contre la réalité elle-même. Et 
ils utilisent leur pouvoir pour censurer 
les personnes qui s’opposent à eux. 

M a i n t e n a n t ,  i l s  s ’e n  p r e n n e n t 
contre l’existence même de la liberté 
d’expression.

En réaction à la censure radicale des 
technologies, l’entrepreneur Elon Musk, 
l’homme le plus riche au monde, a conclu 
un accord en avril pour acheter Twitter. 
Une lutte est actuellement en cours pour 
empêcher cet achat de se produire.

M. Musk est un utilisateur actif de 
Twitter depuis des années et a déclaré 
qu’il considérait que ce réseau était 
peut-être la meilleure « place publique » 
du monde, un moyen d’échanger et de 
débattre librement des idées. Il se consi-
dère comme un libéral modéré, délaissé 
par ses collègues libéraux ces dernières 
années, qui sont devenus de plus en 
plus radicaux. Il a également remarqué, 
comme beaucoup d’autres, que Twitter 
semblait secrètement rejeter certaines 
personnes et idées, et même certains 
candidats politiques, tout en augmen-
tant l’influence de l’autre camp. 

Ce soupçon a été confirmé au monde 
entier après la fraude entourant l’élec-
tion présidentielle de 2020.

Les cadres de Twitter sont inter-
venus activement pour interdire des 
informations négatives mais vraies sur 
Joe Biden en octobre 2020, lorsque des 
informations obtenues légalement sur 
l’ordinateur portable de son fils ont été 
rendues publiques. Ils ont bloqué puis 
gelé le compte d’un très ancien, très 
grand et légitime éditeur de nouvelles, le 
New York Post, pour avoir rapporté l’his-
toire et ont empêché tous les utilisateurs 
de Twitter de partager cette information. 
Plus tard, après l’élection, le directeur 

général de Twitter, Jack Dorsey, a 
affirmé qu’il s’agissait d’une « erreur 
totale » et d’une « erreur de procédure » 
qui n’était « pas dirigée contre eux [le 
Post] d’une manière quelconque ». Il a 
fait cette déclaration après que Joe Biden 
était déjà installé à la Maison Blanche, 
et a refusé de répondre à un membre 
du Congrès qui demandait qui a pris la 
décision d’interdire cette information.

Les dirigeants de Twitter ont pris une 
mesure tout aussi radicale au début de 
2021. Après l’apparition de preuves que 
l’élection de 2020 avait non seulement 
été injustement influencée par la couver-
ture médiatique et la censure, mais aussi 
que des dizaines de milliers de votes réels 
avaient été manipulés, les Américains 
ont protesté, le président des États-Unis 
Donald Trump parmi eux. Ils ont exigé 
que les tribunaux, les législatures et les 
procureurs concernés enquêtent sur la 
fraude, disqualifient les votes illégaux et 
veillent à ce que l’élection soit constitu-
tionnelle—ou même simplement démo-
cratique. Mais le grand vol s’est poursuivi, 
depuis le milieu de la nuit le soir même 
de l’élection, le 3 novembre, jusqu’à la 
certification par le Congrès, le 6 janvier. 
En fait, plus de 100 représentants et 
sénateurs américains étaient prêts à 

Les gauchistes radicaux ne veulent 
pas d’un débat que-les-meilleurs-
fait-gagnent. Ils veulent le pouvoir.   
PAR STEPHEN FLURRY

La guerre de la 
désinformation

contester la certification en raison de 
preuves de fraude dans six États clés, 
mais ceux qui étaient derrière le grand 
vol s’attendaient à cela. La manifestation 
du 6 janvier est devenue indisciplinée et, 
dans certains cas, violente. Des preuves 
ont fait surface qui montrent que le 
gouvernement fédéral lui-même, par le 
biais du Bureau Fédéral du Renseigne-
ment (FBI), a contribué à provoquer ces 
émeutes pour discréditer l’opposition et 
forcer la certification. Cela a fonctionné.

Quelques heures plus tard, les cen-
seurs de Twitter sont passés à l’acte, 
suspendant effectivement le compte 
du président, le bloquant de l’un de 
ses moyens de communication les plus 
utilisés. Le lendemain, l’ancienne Pre-
mière dame Michelle Obama a demandé 
à Twitter de bannir définitivement le 
président. Twitter a obtempéré dans 
les 24 heures. Il a bloqué définitivement 
le compte du président Donald Trump, 
y compris toutes les publications 
antérieures, le coupant ainsi de ses 
88  millions d’adeptes. (Joe Biden en 
avait 20 millions).

M.  Musk a fait partie de ceux qui 
ont protesté contre la censure de style 
activiste de Twitter. Il n’était pas un 
partisan de Trump, ne pensait pas 

FABRICE COFFRINI/AFP/ VIA GETTY IMAGES, PATRICK PLEUL/POOL/AFP/ VIA GETTY IMAGES, PAUL ELLIS/AFP VIA GETTY IMAGES, GETTY IMAGES (3)
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nécessairement qu’il était un bon pré-
sident et avait des différends importants 
avec lui, notamment en s’opposant au 
retrait de l’Amérique des Accords de 
Paris sur le climat, une priorité majeure 
de Barack Obama et d’autres gauchistes. 
Bien qu’il ne soutienne pas Trump, 
Elon Musk a reconnu le fait évident 
que la liberté d’expression fait partie 
intégrante de la liberté elle-même. Il 
a qualifié d’insensée l’idée qu’une 
entreprise technologique bannisse de sa 
plateforme un président en exercice. 

Aujourd’hui, M. Musk cherche à savoir 
s’il peut faire quelque chose à ce sujet. 
Il a déclaré que si son rachat de Twitter 
réussit, il veut rendre l’entreprise impar-
tiale et transparente, et même révéler le 
code informatique sous-jacent afin que 
les utilisateurs puissent prouver par 
eux-mêmes comment les dirigeants de 
Twitter déterminent ce qu’ils voient, et 
s’ils réduisent artificiellement la portée 
de certains contenus et augmentent 
celle des autres. Il a ajouté qu’une autre 
priorité absolue était de se débarrasser 
des « bots ». Il s’agit de comptes Twitter 
automatisés utilisés pour promouvoir 
des produits ou des personnes, pour per-
pétrer des escroqueries monétaires et 
pour amplifier artificiellement certains 

points de vue. Cela aurait pour effet de 
révéler combien de personnes réelles 
soutiennent telle ou telle idée, et com-
bien de comptes sont l’équivalent de faux 
bulletins de vote sur les réseaux sociaux.

M. Musk souhaite que les dirigeants 
de Twitter utilisent le contrôle qu’ils 
exercent sur la plateforme pour faire 
appliquer les lois en vigueur, mais 
outre cela il n’y a guère de règles sup-
plémentaires. Dans une république 
constitutionnelle comme les États-
Unis, si les gens veulent que quelque 
chose soit arrêté, ils créent une loi par 
l’intermédiaire de leurs représentants 
élus. M. Musk a déclaré que ce sont ces 
lois qui devraient régir ce qui peut être 
publié sur une plateforme de médias 
sociaux, et non un conseil de censure 
qui tient des idées radicales. C’est un cas 
clair et net pour la liberté d’expression.

Les gauchistes radicaux ne veulent pas 
cela.

Ils sont furieux  ! Le plan d’action 
de nombre d’entre eux n’est pas que 
M. Musk échoue à introduire la liberté 
d’expression sur Twitter ; ils tiennent le 
propos qu’il va réussir, et que la liberté 
d’expression est mauvaise. 

Un présentateur d’informations libéral 
et radical a déclaré que les changements 
apportés par M. Musk à Twitter « pour-
raient affecter le sort de la planète ». 

Ils ont des raisons impérieuses de 
combattre Elon Musk et de continuer à 
nier la liberté d’expression sur Twitter 
et ailleurs. Que se passerait-il si les gens 
pouvaient discuter plus librement des 

effets indésirables des vaccins contre 
la COVID-19, des véritables effets de la 
pandémie de COVID-19 elle-même, de la 
corruption effrénée de la famille Biden 
et de la fraude massive de l’élection 
présidentielle de 2020 ? Leur emprise 
sur le pouvoir dépend de la censure de 
la vérité. 

La Bible a prédit que, de notre vivant, 
la vérité serait jetée par terre par une 
influence organisée et malveillante. 
Mais elle promet également que tout 
secret sera révélé au grand jour.

Les libéraux craquent
L’animateur de MSNBC Ari Melber a 
déclaré : « Si vous possédez l’intégralité 
de Twitter ou Facebook, ou de quoi que 
ce soit, vous n’avez pas à vous expliquer, 
vous n’avez même pas à être transparent. 
Vous pourriez secrètement interdire le 
candidat d’un parti, ou tous ses candi-
dats, tous ses nominés. » Il a poursuivi : 
« Ou vous pourriez simplement réduire 
secrètement la portée de leurs activités 
et augmenter la portée d’autres activités, 
et le reste d’entre nous ne le découvrira 
peut-être qu’après l’élection. »

M. Melber et ses amis radicaux de 
gauche de MSNBC ont agi comme s’il 
n’avait aucune idée que le monde sait 
que c’est exactement ce que les censeurs 
de Twitter ont ouvertement fait autour 
de l’élection historique de 2020 ! Twitter 
a complètement bloqué les informations 
légitimes et légales concernant l’ordi-
nateur portable du fils de Joe Biden, et 
il a banni de manière permanente le 
président des États-Unis en exercice, 
Donald Trump.

C’est de la «  rectitude politique  » 
tardive. C’est de la censure radicale en 
faveur d’une culture.

Des employés de Twitter ont déjà 
été filmés en train d’admettre que 
l’entreprise « bannit secrètement » les 

conservateurs et signale les messages 
contenant des mots comme « Dieu » ou 
« Amérique ». Après l’annonce de l’ac-
ceptation de l’offre initiale de M. Musk, 
les dirigeants de Twitter semblent 
avoir modifié leurs algorithmes pour 
réduire l’ampleur de la manipulation 
de l’information. Des conservateurs 

« Si vous possédez l’intégralité de Twitter ou 
Facebook, ou de quoi que ce soit, vous n’avez pas 
à vous expliquer, vous n’avez même pas à être 
transparent. Vous pourriez secrètement interdire 
le candidat d’un parti, ou tous ses candidats, 
tous ses nominés. Ou vous pourriez simplement 
réduire secrètement la portée de leurs activités et 
augmenter la portée d’autres activités, et le reste 
d’entre nous ne le découvrira peut-être qu’après 
l’élection. » —ARI MELBER, ANIMATEUR SUR MSNBC

La guerre de la 
désinformation
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éminents ont soudainement constaté 
qu’ils avaient beaucoup plus de parti-
sans, et des libéraux éminents qu’ils en 
avaient beaucoup moins.

Censurer vos adversaires ne prouve 
pas qu’ils  aient tort.  Cela prouve 
seulement que vous craignez ce qu’ils 
pourraient dire. C’est pourquoi les gau-
chistes radicaux et les propagandistes 
des médias explosent de colère contre 
Elon Musk. Ils projettent sur lui leurs 
propres crimes.

M. Musk affirme que les 
discours ne devraient être 
régis que par les lois adop-
tées par les représentants 
démocratiquement élus. 
Mais certaines personnes, 
comme Elizabeth Warren, 
une sénatrice américaine, 
affirment que c’est « dange-
reux pour la démocratie ».

Pourtant, faire de Twitter 
une machine de propagande alignée sur 
les démocrates ? Ce n’est pas dangereux 
pour la démocratie, dirait-elle, car elle 
est démocrate.

Les gauchistes comme Mme Warren 
craignent non seulement que Twitter 
reflète désormais les opinions réelles 
des gens avec un ratio 1 sur 1, mais ils 
craignent aussi de voir révélé au grand 
jour ce que Twitter faisait dans le passé.

On pourrait penser que les sénateurs 
et autres politiciens, ou surtout les jour-
nalistes, même s’ils sont démocrates, 
éviteraient de s’attaquer avec véhé-
mence à une valeur aussi fondamentale 
et chère que la liberté d’expression. 
Mais nous sommes maintenant dans 
les stades avancés de la guerre cultu-
relle. Les gauchistes radicaux sont 
profondément engagés dans leur longue 
marche de destruction des institutions 
américaines.

Le magazine Time a récemment publié 
un article intitulé « Elon Musk and the 
Tech Bro Obsession With ‘Free Speech’ » 
[Elon Musk et l’obsession des Tech Bro 
pour la ‘liberté d’expression’]. Cet article 
affirmait en fait que la liberté d’expres-
sion est raciste : « La rhétorique techno-
logique autour de la liberté d’expression 
est devenue une obsession des membres 
de l’élite technologique, composé majo-
ritairement des hommes blancs, qui 
ont gagné leurs milliards au cours des 
décennies avant qu’une diversification 

rapide de la main-d’œuvre n’ait changé la 
culture de la plupart des grandes entre-
prises de la Silicon Valley » (29 avril).

Même les élites technologiques 
californiennes—dont la plupart votent 
pour les démocrates, et dont beaucoup 
font la promotion des démocrates, font 
des dons aux démocrates et utilisent la 
liberté d’expression pour amplifier les 
politiques démocrates—sont racistes 
si elles sont favorables à la liberté 
d’expression. 

Joy Reid, de MSNBC, a accusé Elon 
Musk de militer pour la liberté d’ex-
pression parce qu’il veut ramener l’ère 
de l’apartheid de son Afrique du Sud 
natale. Vous avez bien lu. M. Musk est 
un milliardaire libéral qui consacre une 
grande partie de sa fortune à la lutte 
contre le changement climatique et qui 
a soutenu Barack Obama. Mais il veut la 
liberté d’expression sur Twitter, alors 
maintenant les forces d’attaque libérales 
le traitent de raciste blanc.

George Soros, qui depuis des décen-
nies utilise ses milliards pour détruire 
la Constitution et les traditions de 
l’Amérique, a utilisé son Initiative des 
marchés ouverts pour, ironiquement, 
tenter de bloquer le rachat de Twitter 
par Elon Musk. Les activistes, dont beau-
coup remontent très certainement à des 
gens comme M. Soros, ciblent les plus 
gros annonceurs de Twitter pour tenter 
d’intimider ou de contrecarrer M. Musk. 

Une autre attaque contre l’acquisi-
tion a été lancée par 26 organisations 
non gouvernementales et groupes de 
défenseurs de droits qui ont signé une 
lettre le 3 mai exhortant les plus grandes 
marques du pays—dont Coca-Cola, Dis-
ney et Kraft—à boycotter Twitter si Elon 
Musk mettrait son projet à exécution. 
« Sous la direction de M. Musk, Twitter 
risque de devenir un cloaque de désin-
formation », peut-on lire dans leur lettre. 
« Vos dollars publicitaires peuvent soit 

financer le projet de vanité de M. Musk, 
soit lui demander des comptes. Nous 
vous demandons d’exiger de M. Musk 
qu’il respecte ces normes fondamentales 
de confiance et de sécurité de la commu-
nauté, et de retirer vos dépenses publici-
taires de Twitter s’il ne le fait pas. » 

M. Musk a répondu à cette lettre en 
demandant qui finance ces groupes. La 
réponse ? Les fondations Open Society 
de George Soros ; diverses organisations 
non gouvernementales fondées par 

d ’a n c i e n s  m e m b re s  d e s 
administrations Clinton et 
Obama ; de riches donateurs 
démocrates ; des syndicats ; 
et, dans certains cas, les 
gouve r n e m e nt s  d e  pays 
européens. Tous ces groupes 
de gauche sont unis par leur 
conviction que la liberté d’ex-
pression doit passer après 
l’expression socialiste.

Et comment Barack Obama a-t-il réagi ? 
M a i nte n a nt  que  l e s  gauc h i s te s 

risquent de perdre la capacité d’ampli-
fier leur propre message et de censurer 
les conservateurs sur Twitter, Obama 
a appelé à l’intervention du gouverne-
ment. Lors d’un discours à l’université 
de Stanford qu’il a prononcé alors que 
M. Musk négociait l’accord, Obama a 
envoyé un message en disant que plus 
de « réglementation doit faire partie 
de la réponse ». Moins d’une semaine 
plus tard, comme par enchantement, le 
Département de la Sécurité intérieure 
des États-Unis (DHS) a annoncé qu’il 
créait ce qu’il appelle la Commission de 
gérance de la désinformation.

Le ministère de la vérité
La Commission de gérance de la désin-
formation a été comparé au « Ministère 
de la vérité » dystopique du roman 1984 
par George Orwell. Son objectif présumé 
est de conseiller le secrétaire du DHS sur 
la manière d’analyser le contenu en ligne. 
Mais si l’on considère les décennies de 
censure « politiquement correcte » et 
maintenant la manipulation effrontée 
de l’information, on constate que ce 
conseil constitue une étape majeure sur 
la voie d’une censure comparable à celle 
du Parti communiste chinois.

Pour aider le projet, Biden a nommé 
N i n a  J a n k o w i c z ,  u n e  a n c i e n n e 
« experte » en désinformation au Centre 

Maintenant que les gauchistes 
risquent de perdre la capacité 

d’amplifier leur propre message 
et de censurer les conservateurs 

sur Twitter, Obama a appelé à 
l’intervention du gouvernement.

PAUL ELLIS/AFP VIA GETTY IMAGES



JUILLET-AOÛT 2022 13

Woodrow Wilson. Elle a apparemment 
déclaré, lorsque Trump était président, 
«  Je ne voudrais jamais voir notre 
branche exécutive avoir ce genre de 
pouvoir  »—c’est-à-dire, le genre de 
pouvoir qu’elle a maintenant. Lorsque 
Twitter a décidé de réduire une partie 
de sa censure sur la liberté d’expression 
concernant l’élection de 2020 plus tôt 
cette année, Mme Jankowicz a déclaré 
qu’elle était « consternée par cette déci-
sion » compte tenu « des dommages à 
long terme que ces mensonges causent à 
notre démocratie ». Elle doit être double-
ment consternée à l’idée que Twitter se 
dirige vers un tout nouveau propriétaire. 
En fin de compte, les gauchistes radicaux 
croient que la vraie information est ce 
qu’ils disent être la vraie information.

Mme Jankowicz est surtout connu 
pour avoir propagé la désinformation 
selon laquelle l’ordinateur portable de 
Hunter Biden était une « désinforma-
tion russe ». Maintenant que même le 
New York Times, radicalement libéral, 
admet que l’ordinateur portable de 
Hunter Biden était bien celui de Hunter 

Biden, Mme Jankowicz apparaît comme 
quelqu’un dont l’expertise en matière 
de désinformation ne consiste pas à 
l’arrêter mais à la propager. 

Lorsque la nouvelle est sortie du tris-
tement célèbre, douteux et maintenant 
complètement discrédité dossier Steele, 
une tentative de dépeindre Donald 
Trump comme vulnérable au chantage 
de la Russie, Mme Jankowicz s’est portée 
garante de l’authenticité du dossier. En 
octobre 2020, alors que l’élection était en 
jeu, Mme Jankowicz est allée jusqu’à dire 
à CNN qu’elle pensait que les gens dans 
tout le pays craignaient que les partisans 
de Donald Trump se présentent dans 
les bureaux de vote avec des armes à 
feu pour effrayer les démocrates et les 
empêcher de voter. Cette désinformation 
sans fondement vous dit tout ce que vous 

devez savoir sur la façon dont Mme Jan-
kowicz utiliserait le pouvoir de la Com-
mission de gérance de la désinformation. 

Jen Psaki, l’attachée de presse de la 
Maison Blanche à l’époque, a affirmé que 
Mme Jankowicz était une « experte » 
possédant des « qualifications étendues » 
pour son nouveau poste. Le secrétaire 
du DHS, Alejandro Mayorkas, l’a décrite 
comme « éminemment qualifiée, une 
experte renommée dans le domaine de 
la désinformation ». « Et neutre ? » a 
demandé l’intervieweur. « Absolument. »

Cette nomination partisane radicale 
au sein d’une institution radicale et 
nouvelle a été délibérément conçue par 
les démocrates pour contrôler ce que 
vous êtes autorisés à voir et à entendre.

C’est l’année dernière que le Départe-
ment de la Sécurité intérieure a pris la 
décision de former un conseil chargé 
d’examiner les questions de vie privée 
et de liberté civile pour les contenus 
en ligne. Mais le fait que la Commission 
de gérance de la désinformation ait 
été officiellement lancée juste après le 
discours de Barak Obama, et deux jours 

après l’annonce de l’achat de Twitter par 
Elon Musk, n’est probablement pas une 
coïncidence. Pour la gauche, lorsqu’un 
doigt glisse de son emprise sur les Big 
Tech [Grandes entreprises technolo-
giques], sa réponse est le « Ministère de 
la vérité » au DHS bien armé.

Après un tollé contre le conseil et 
Mme Jankowicz, le DHS de Joe Biden 
a « mis sur pause » la mise en œuvre de 
la Commission. Mais lorsqu’on voit les 
différentes méthodes que les gauchistes 
radicaux ont utilisées, avec ou sans 
succès, pour essayer de contrôler l’in-
formation pendant des années, on sait 
que la pression du gouvernement pour 
contrôler l’information que nous voyons 
va continuer.

Les gauchistes ont beaucoup de 
travail de censure à faire. L’immigration 

illégale est hors de contrôle. Les faits 
concernant la COVID-19 sont en train 
d’être révélés. Des données sur les effets 
secondaires du vaccin contre la COVID 
sont rendues publiques. Des fraudes 
éhontées de plusieurs genres ont été 
commises à la vue de tous dans tout le 
pays avant et pendant la nuit des élec-
tions de 2020. Des informations émer-
gent selon lesquelles le FBI a joué un rôle 
important dans l’incitation à la violence 
lors de la manifestation du 6 janvier. 

Le commentateur conservateur Jack 
Posobiec a déclaré que M. Musk « n’a 
pas seulement acheté une plateforme, il 
a acheté des preuves ». Que ce soit son 
intention ou non, posséder Twitter pour-
rait signifier posséder des preuves que 
les gauchistes radicaux censurent et ban-
nissent secrètement les conservateurs 
depuis des années. Nous pouvons nous 
attendre à des révélations choquantes 
si et lorsque M. Musk privatise Twitter 
et reprogramme la plateforme pour per-
mettre la liberté d’expression. Le monde 
pourrait bien avoir un aperçu de ce que 
Twitter faisait, et cela lui donnerait un 
aperçu de ce que la gauche radicale a fait. 

Les démocrates, socialistes, commu-
nistes et autres gauchistes s’en prennent 
à la liberté d’expression depuis des 
années. Le politiquement correct est 
passé d’une idée absurde à un facteur 
majeur dans notre politique et notre 
culture. 

De temps en temps, vous entendrez 
des démocrates dire des choses positives 
sur la « liberté d’expression ». Mais ce 
droit fait partie du côté originel, consti-
tutionnel et conservateur de la guerre 
culturelle. Le côté progressiste, socialiste, 
communiste de la guerre rejette fonda-
mentalement la Constitution, le droit à la 
liberté d’expression, et les croyances sur 
Dieu qui sous-tendent finalement tout 
le concept des droits inaliénables. Ils n’y 
croient pas en premier lieu. 

Les gauchistes radicaux ne veulent 
pas d’un débat que-les-meilleurs-fait-
gagnent. Comme tout le reste dans notre 
société, ils veulent utiliser l’information 
comme une arme. Ils veulent que leurs 
opposants soient réduits au silence.

N o u s  v o y o n s  b i e n  j u s qu ’o ù  l a 
gauche radicale est prête à aller pour 
maintenir son emprise sur le pouvoir. 
Dans son article  de 2018 intitulé 
«   S auver l ’Amérique de  la  gauche 

Les démocrates, socialistes, communistes  
et autres gauchistes s’en prennent à la  
liberté d’expression depuis des années. 
Le politiquement correct est passé d’une  
idée absurde à un facteur majeur  
dans notre politique et notre culture.



L e regretté professeur Benja-
min Mazar était parfois appelé 
le «  doyen des archéologues 

bibliques ». Lorsqu’il visitait une fouille 
archéologique en Israël, il apportait 
avec lui une Bible et faisait référence 
aux écritures qui se rapportaient à ce 
site. Sa petite-fille, la regrettée Dre Eilat 
Mazar, est également devenue archéo-
logue. Elle se souvient tendrement 
comment il lui demandait : « Quoi de 
neuf dans les fouilles ? ». Si elle répon-
dait qu’il n’y avait rien de nouveau, il 
lui posait à nouveau la même question, 
l’incitant chaque jour à s’engager dans 
une nouvelle réflexion. Elle a appris de 
lui à fouiller, réfléchir ; fouiller, réfléchir

Ni elle ni son grand-père n’étaient 
particulièrement religieux, mais ils 
respectaient la Bible comme le texte his-
torique exact qu’elle est. Elle les aidait à 
localiser les objets et à les comprendre.

«  Je m’intéresse à l’histoire, pas 
seulement aux pierres », a déclaré la 
Dre Mazar. « Je m’intéresse aux pierres 
qui peuvent parler. Je ne me soucie pas 
des pierres qui n’ont rien à dire. Celles 
qui sont muettes. Qui s’intéresse aux 
pierres muettes ? » Elle disait souvent : 
Laissez parler les pierres.

Cette attitude a conduit la petite-fille 
de Benjamin Mazar à d’incroyables 
découvertes archéologiques bibliques 
qu’elle-même n’aurait jamais imaginé 
faire. « En effet, la réalité a dépassé 
toute imagination », a-t-elle écrit un 
jour.

Ces découvertes ont récupéré la 
Jérusalem biblique, comme l’a dit un 

Le monde est sur le point de porter son attention sur cette ville. 
PAR GERALD FLURRY

Voici votre 
Dieu !

radicale—temporairement » mon père, 
le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, a écrit : « Si Hillary Clin-
ton avait été élue, les tendances destruc-
trices qui se sont manifestées pendant 
la présidence d’Obama se seraient 
poursuivies de manière incontrôlée, et 
elles se seraient sûrement intensifiées. 
Beaucoup de gens—y compris moi—
croient que cela aurait signifié la fin de 
notre république constit utionnelle ! » 
À l’époque, ce point de vue pouvait sem-
bler extrême. Certains ont pu penser 
que le Président Obama n’était pas un 
grand dirigeant. Mais détruire notre 
république ? Vraiment ?

La guerre autour de Twitter et de la 
désinformation en général montre à 
quel point mon père avait raison. La 
gauche radicale est sur le point de 
transformer ce bastion historique de la 
liberté en une nation totalement diffé-
rente. Il est tout simplement miraculeux 
qu’Elon Musk ait pu aller aussi loin dans 
sa tentative de rétablir la liberté d’ex-
pression. Mais la gauche riposte avec 
audace de diverses manières, jusqu’à la 
création d’une Commission de gérance 
de la désinformation. 

Le prophète Daniel  a  dit  qu’un 
Antioche de la fin des temps « jetterait 
la vérité par terre » (Daniel 8 : 12). Cela 
s’applique à un dirigeant destructeur 
qui a utilisé son pouvoir sur l’Église 
de Dieu pour la détruire. Mais cela 
s’applique également à ce qui se passe 
actuellement en Amérique.

Barack Obama était à l’épicentre de 
l’effort de la gauche radicale pour empê-
cher Donald Trump d’être réélu, et il est 
à l’épicentre de l’effort pour empêcher 
les gens de le découvrir. C’est pourquoi 
ses alliés politiques et ses organisations 
ciblent le rachat de Twitter par Elon 
Musk.

Tout comme les gens de l’Église de 
Dieu ont permis que la vérité soit jetée 

à terre, les Américains, même ceux qui 
sont opposés au gauchisme radical, per-
mettent également que la vérité soit jetée 
par terre. À ce stade avancé, ils sont bien 
trop faibles pour l’arrêter. Dieu doit 
intervenir pour sauver notre république. 
S’Il ne le faisait pas, la Trompette ne 
pourrait certainement pas faire passer 
notre message, et beaucoup de gens 
n’auraient jamais l’occasion d’entendre 
le message d’avertissement de Dieu. 
Dieu a promis de donner à l’Amérique 
une dernière opportunité de se repentir 
(Amos 7 : 8), donc Il doit absolument 
sauver ce pays des forces qui le musèlent 
et le détruisent.

« Car l’Éternel vit l’affliction d’Israël 
à son comble et l’extrémité à laquelle se 
trouvaient réduits esclaves et hommes 
libres, sans qu’il y eût personne pour 
venir au secours d’Israël. Or l’Éternel 
n’avait point résolu d’effacer le nom 
d’Israël de dessous les cieux, et il les 
délivra par Jéroboam, fils de Joas  » 
(2 Rois 14  : 26-27). Cette description 
d’un moment crucial de l’histoire de 
l’ancien Israël est également une pro-
phétie spécifique pour les descendants 
modernes de cette nation, y compris 
les Américains. Ce pays souffre en effet 
d’une grave affliction. Il est au bord 
de la destruction finale en tant que 
république constitutionnelle et même 
en tant que nation souveraine ! Mais il 
existe un type du roi Jéroboam II dans le 
temps de la fin : Donald Trump.

Dieu va sauver l’Amérique principale-
ment à travers le président Trump. Mais 
pourquoi ? Il donne à ceux qui jettent la 
vérité par terre, et à ceux qui le permettent, 
l’occasion d’entendre Son message d’aver-
tissement et de décider si oui ou non ils 
vont se repentir des péchés qui nous ont 
amenés à ce point. La marée est peut-être 
en train de tourner. Ce qui signifie que 
vous avez un choix à 
faire. n

Pourquoi l’Amérique  
s’attaque-t-elle à elle-même ?
L’antiaméricanisme est partout, même à l’intérieur de  
l’Amérique. Pourquoi tant d’Américains sont-ils si hostiles 
à l’histoire, à la Constitution, aux traditions et à la culture 
exceptionnelles de leur propre pays ? La brochure de Gerald 
Flurry montre exactement ce qui inspire cela. Demandez un 
exemplaire gratuit de L’Amérique sous attaque.



JUILLET-AOÛT 2022 15

écrivain. Ils ont ramené la Bible et le roi 
David à la vie !

Il y a plus de 16 ans, lorsque nous 
avons appris ce que la Dre Mazar avait 
découvert, nous avons envoyé des volon-
taires du collège Herbert W. Armstrong 
pour l’aider lors de sa prochaine saison 
de fouilles. Pendant les six saisons qui 
ont suivi, nous sommes restés sur place 
pour lui prêter main-forte. Nos quelque 
60 fouilleurs continuaient l’héritage 
de Herbert W. Armstrong, qui envoya 
des étudiants du collège Ambassador 
pour travailler avec le professeur Mazar 
pendant une décennie, à partir de 1968, 
afin de récupérer la Jérusalem biblique. 
J’étais un étudiant du collège Ambassa-
deur à l’époque. 

Je me suis rendu à Jérusalem à plu-
sieurs reprises, la dernière fois en mars. 
Nous nous sommes efforcés de rendre 
l’histoire de la Bible vivante, autant que 
possible, et en particulier la vie du roi 
David. Mais notre objectif est bien plus 
grand que cela. Nous délivrons le mes-
sage du Dieu du roi David ! Dieu veut que 
nous proclamions Son message et que 
nous montrions ce qu’Il fait en Judée 
aujourd’hui !

Jérusalem est le point central d’une 
grande partie de la Bible. Elle est sur le 
point de devenir le centre d’intérêt du 
monde entier !

Se préparer pour le Seigneur
Ésaïe a prophétisé que les préparatifs 
du retour de Jésus-Christ auraient pour 
centre Jérusalem : « La voix de celui 
qui crie dans le désert  : Préparez le 

chemin de l’Éternel, aplanissez dans le 
lieu stérile une route pour notre Dieu » 
(Ésaïe 40 : 3, version Darby). Jean le Bap-
tiste a accompli une préfiguration de 
cela avant la Première venue du Christ 
(Jean 1 : 23). Mais Jésus-Christ revient, 
dans notre génération, et l’homme qui 
était cette « voix » dans ce temps de la 
fin était Herbert Armstrong. La prépara-
tion pour le retour du Christ inclut cette 
commission : « Oh toi qui annonces de 
bonnes nouvelles à Sion, monte sur la 
haute montagne  ; O toi qui annonces 
de bonnes nouvelles à Jérusalem, élève 
ta voix avec force ; élève-la, ne crains 
pas ; dis aux villes de Juda, ‘Voici votre 
Dieu !’ » (Ésaïe 40 : 9; traduction selon la 
version JPS Tanakh).

« Un message (Ésaïe 40  : 9-10) doit 
encore être transmis par un serviteur 
de Dieu aux villes de Juda  », a écrit 
M. Armstrong. « De la manière dont 
Dieu le veut, il sera transmis » (la Pure 
Vérité, octobre-novembre 1980). Il pen-
sait que Dieu l’utiliserait pour accomplir 
cette prophétie, sachant qu’un serviteur 
de Dieu devait le faire dans ce temps de 
la fin. Il a eu un impact gigantesque à 
Jérusalem, mais il n’a pas pu terminer 
cette commission à Juda avant sa mort 
en 1986. Cette commission doit être 
accomplie par ceux qui continuent l’hé-
ritage du travail que Dieu a commencé à 
travers M. Armstrong. 

La petite mais puissante œuvre de 
l’Église de Philadelphie de Dieu, éditeur 
de la Trompette,  parrain du collège 
Herbert W. Armstrong, de l’Institut d’ar-
chéologie biblique Armstrong et d’autres 
initiatives, est soutenu par le grand 
Dieu. Les bonnes nouvelles atteignent 
Sion et Jérusalem, et aujourd’hui—en 
ce moment même—les villes de Juda 
peuvent entendre le message de Dieu, 
« Voici votre Dieu ». Mais il reste encore 
beaucoup à faire pour accomplir entiè-
rement cette commission.

Nous avons maintenu un bureau à 
Jérusalem depuis plus d’une décennie 
maintenant. Nous avons créé l’Institut 
d’archéologie biblique Armstrong, avec 
des articles sur l’actualité et l’archéo-
logie, destinés au peuple de Juda, et 
l’Institut a un public grandissant dans 
cette nation. Nous avons atteint cer-
taines régions autour de Jérusalem avec 
notre programme de télévision, ce que 
M. Armstrong n’a jamais pu faire.

Nous avons également suivi les traces 
de M.  Armstrong en continuant les 
fouilles à Jérusalem. Nous avons relancé 
le partenariat Armstrong-Mazar et 
avons célébré son 50e  anniversaire 
en 2018. La plupart des ouvriers et la 
totalité du financement de la dernière 
fouille de la Dre Mazar en 2018 ont été 
fournis par notre organisation.

Pendant cette période, la Dre Mazar 
a découvert certains des artefacts les 
plus étonnants et les plus importants 
qui, je crois, aient jamais été découverts 
nulle part ailleurs. Après avoir mis au 
jour des preuves du palais du roi David, 
elle a trouvé les quartiers royaux du 
roi Salomon, le mur du gouverneur 
Néhémie, les sceaux de deux princes 
judéens mentionnés dans Jérémie 38, 
ainsi qu’un médaillon de menora en or 
et des pièces de bronze. En 2015, elle a 
découvert les sceaux du roi Ézéchias et 
d’Ésaïe le prophète.

Ésaïe 40 : 9 s’accomplit maintenant ! 
Cette prophétie montre que le retour 
du Christ est imminent. Alors que nous 
continuons à accomplir la commission 
donnée à M. Armstrong, nous annonçons 
déjà la venue du Messie aux villes de Juda ! 

Pourquoi envoyons-nous des étu-
diants à Jérusalem pour creuser dans 
la terre ? Parce que l’Éternel a choisi 
Jérusalem ! (Zacharie 2 : 12). Le Dieu du 
roi David est le seul espoir pour Jérusa-
lem—et pour toute l’humanité ! Ésaïe 
ne se contente pas de parler de « bonnes 
nouvelles ». Il dit : « Voici votre Dieu ! » 

Dieu est attristé par les tragédies 
qui frappent constamment cette ville 
spéciale, mais Il a choisi Jérusalem ! Il va 
accomplir toutes les grandes prophéties 
et promesses qu’Il a faites.

Nos projets à Jérusalem sont direc-
tement liés aux plans d’avenir passion-
nants de Dieu pour cette ville.

Il s’agit d’une connaissance spectacu-
laire, et lorsque nous la comprendrons 
comme il se doit, nous serons encore 
plus enthousiasmés par cette ville et ces 
projets extrêmement spéciaux qui s’y 
déroulent.

« Voici, le Seigneur, l’Éternel vient avec 
puissance, et de son bras il commande ; 
voici, le salaire est avec lui, et les rétribu-
tions le précèdent » (Ésaïe 40 : 10). Dieu 
a une récompense à ébranler l’imagina-
tion pour ceux qui font Son travail et qui 
choisissent Jérusalem. n

Le monde est sur le point de porter son attention sur cette ville. 
PAR GERALD FLURRY

Voici votre 
Dieu !
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2012 
Good morning America  
[Bon matin l’Amérique]

ABC diffuse une interview  
du président Barack Obama  

sur sa décision de soutenir le 
« mariage » homosexuel.

Des barrières 
brisées 

2005 
Romy and Michele : in the 

beginning [Romy et Michèle :  
au commencement] 

ABC présente le premier personnage 
ouvertement transgenre sur la  

télévision de réseau américaine.

2003
Les États-Unis 

déclarent que les lois 
sur la sodomie sont 
inconstitutionnelles.

1961
L’Illinois devient  
le premier État 
à dépénaliser la 

sodomie.

1973
L’Association psychiatrique 
américaine retire « l’homo-

sexualité » de la liste des 
maladies mentales.

1991
Premier événement 
de « fierté gay et les-

bienne » dans un parc 
à thème de Disney

2004
Le premier « mariage » 
légal entre personnes 

de même sexe a lieu 
au Minnesota.

2009
Barack Obama décerne  
la Médaille de la liberté à  

titre posthume à Harvey Milk, 
accusé de pédophilie.

2009 
All my children 

[Tous mes 
enfants] 

ABC présente le premier 
mariage homosexuel à 
la télévision en journée.

2001 20092005

Une campagne médiatique à grande échelle tente de normaliser l’homosexualité et le transgendérisme. 
Disney veut qu’au moins 50 pour cent de ses personnages à l’écran soient des déviants sexuels ou des 
minorités raciales, tandis que l’Alliance gay et lesbienne contre la diffamation veut que 20 pour cent des 
personnages de télévision aux heures de grande écoute soient des lesbiennes, des gays, des bisexuels, 
des transgenres ou des homosexuels. Pourtant, de plus en plus de preuves montrent que cette campagne 
fait plus que normaliser la perversion. Elle incite en fait les jeunes à devenir eux-mêmes homosexuels.

<<<<<<

<<1971 All in the family 
[Tous dans la famille] 
CBS présente le premier 
personnage homosexuel 
sur une chaîne de télévision 
américaine.

<<1977 série télévisée 
ABC présente le premier 
personnage principal 
ouvertement homosexuel.

<<1991 L.A. LAW [la loi 
de Los Angeles]
NBC met en scène le 
premier baiser homosexuel.

<<1994 My so-called  
life [Angela, 15 ans]
ABC présente la première 
adolescente ouvertement 
homosexuelle.

<<1997 le show 
d’Oprah Winfrey 
Ellen DeGeneres se 
révèle homosexuelle dans 
l’émission d’Oprah.

LA DIFFUSION DE LA CORRUPTION

Américains qui pensent que 
l’homosexualité est morale 
Il y a une génération, la plupart des 
Américains croyaient que l’homosexualité était 
mauvaise. Pourtant, après trois décennies 
d’endoctrinement médiatique, le soutien du 
public à l’homosexualité n’a cessé d’augmenter.

LE Nombre de personnages  
lgbt à la télévision américaine  

aux heures de grande écoute 
Les personnages ouvertement homosexuels étaient  

rares à la télévision jusqu’à la fin des années 1980,  
lorsque Marshall Kirk et Hunter Madsen ont mis en  

œuvre une stratégie visant à normaliser les comportements 
homosexuels en y exposant de plus en plus d’Américains.

ISTOCK.COM/PACI77



70%

30%

40%

50%

60%

20%

10%

2012
Obama devient le premier 

président américain à 
soutenir publiquement le 
« mariage » homosexuel.

2015
La Cour suprême des États-

Unis annule l’interdiction  
du « mariage » homosexuel 

dans tous les États.

2018
Lord Ivar Mountbatten devient 

le premier membre de la famille 
royale britannique à « épouser » un 

partenaire de même sexe.

2022
Richard Levine devient la première 

personne ouvertement transgenre du 
gouvernement fédéral américain à être 

confirmée par le Sénat.

2012 
Good morning America  
[Bon matin l’Amérique]

ABC diffuse une interview  
du président Barack Obama  

sur sa décision de soutenir le 
« mariage » homosexuel.

2014
Bonne chance 

Charlie 
Le canal Disney introduit 
un couple de lesbiennes 

dans une comédie 
familiale.

2019
Arthur

PBS diffuse la  
représentation d’un  

« mariage » homosexuel dans  
une série télévisée destinée  

aux enfants de 4 à 8 ans.

2022 >>
Réimaginer demain 

Les dirigeants de  
Disney promettent  

d’inclure plus de  
personnages LGBTQ dans  

leurs programmations.

Pourcentage actuel de la population qui s’identifie comme lesbienne,  
gay, bisexuel, transgenre ou une autre forme de déviance sexuelle

de pire en pire
Ce n’est que récemment que les sondeurs ont  

commencé à demander combien d’Américains pensent que le 
transgendérisme est moral, après que l’homosexualité ait été 

largement acceptée, et près de la moitié de la nation pense 
que le travestissement est parfaitement acceptable.

Objectif de glaad 
L’Alliance gay et lesbienne contre la diffamation  
a demandé que 20 pour cent des personnages  

réguliers des séries diffusées aux heures de grande 
écoute soient des lesbiennes, des gays, des bisexuels,  

des transgenres ou des homosexuels d’ici 2025.

0,8%
Générations  

plus âgées 77+

2,6%
Baby-Boomers 

58 à 76

4,2%
Génération X 

42 à 57

10,5%
Milléniaux 

26 à 41

20,8%
Génération Z 

10 à 25

2013 2017 2021
<<

46%
des Américains 
pensent que le 

transgendérisme  
est moral

Américains qui  
s’identifient comme lgbt

Malgré les affirmations selon lesquelles 
l’homosexualité a une base génétique, 

les données montrent que les personnes 
exposées à l’homosexualité à la télévision 

à un jeune âge sont beaucoup plus 
susceptibles de s’identifier comme LGBT 

en grandissant.

2009
Barack Obama décerne  
la Médaille de la liberté à  

titre posthume à Harvey Milk, 
accusé de pédophilie.

LA DIFFUSION DE LA CORRUPTION
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D isney a 99 ans. Il 
s’est soigneusement 
forgé une réputation 
de principal vendeur 
de divertissement 
f a m i l i a l  a u p r è s 
des parents et des 
enfants américains. 

Ce méga-conglomérat possède ABC, 
ESPN, Marvel, Pixar, Lucasfilm, Fox 
Entertainment, National Geographic, 
Touchstone Pictures et des dizaines 
d’autres sociétés. Il vaut 67 milliards 
de dollars pour ses actionnaires, prin-
cipalement parce qu’il sait utiliser de 
manière fiable de la musique et des 
images pour attirer et influencer les 
enfants et leurs parents.

Disney est le grand courant du diver-
tissement américain. Il a façonné les 
idées et les sentiments de générations 
entières à propos de l’enfance, la pater-
nité, la maternité, la famille, l’amour, 
la peur, la rébellion, la tromperie, la 
magie, la politique, la race, le meurtre 
et bien plus encore. Disney vous a 
enseigné—et veut enseigner bien plus 
à vos enfants.

La plupart d’entre nous ne réalisent 
pas à quel point nous avons déjà absorbé 
ce que l’on pourrait appeler les « atti-
tudes Disney » à propos de l’amour, de 
la romance et même du sexe. Et nos 
enfants ne se rendront pas compte de ce 
qu’ils ont absorbé alors que leur esprit 
a été nourri et éduqué par le divertisse-
ment de Disney. Tout cela leur semblera 
normal et juste. 

Les dirigeants de Disney en sont 
bien conscients. Eux et leurs cohortes 
dans d’autres entreprises médiatiques 
exercent ce pouvoir pour contribuer à 
une seule tendance qui peut, à elle seule, 
détruire notre société.

Voici comment.

Dans les coulisses
Disney « ajoute de l’homosexualité » 
à la programmation pour enfants 
partout où il le peut, comme l’a dit une 
productrice exécutive de la société. La 
productrice a déclaré avoir été ravie de 
l’accueil réservé par les autres dirigeants 
de Disney à la mise en œuvre de son 
« programme-gay-pas-du-tout-secret ».

Cette productrice travaille actuelle-
ment sur une émission animée au sujet 
d’une famille. Cette émission devrait 

 Ils enseignent à votre enfant ses lettres LGBT.  
Nous devons les protéger pour qu’ils aient un avenir.  
PAR JOEL HILLIKER ET ANDREW MIILLER

DISNEY ET  
LA LUTTE 
POUR NOS 
ENFANTS

EMMA MOORE/TROMPETTE, ISTOCK/ARTEM PERETIATKO, ISTOCK/EGAL, ISTOCK/PACI77 
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inclure au moins 17 déviants sexuels 
célèbres qui prêteront leur voix à des 
personnages, dont deux homosexuels 
de races différentes qui ont adopté une 
fille militante de 14 ans.

Ses commentaires sont issus d’une 
conférence téléphonique à laquelle 
participait une présidente d’entreprise 
de Disney qui s’est décrite comme la 
mère « d’un enfant transgenre et d’un 
enfant pansexuel ». Cette femme s’est 
félicitée du fait que Disney a « beaucoup, 
beaucoup, beaucoup de personnages 
LGBTQIA+ dans nos récits  », mais 
elle s’est ensuite inquiétée du fait que 
« nous n’avons pas encore assez dans 
les personnages principaux ». Elle a 
ensuite insisté, en larmes, pour que la 
moitié des personnages de Disney soient 
sexuellement déviants ou issus d’une 
minorité raciale.

Quel était le but de cette conférence 
téléphonique ? C’était d’organiser les 
cadres exécutifs de Disney pour faire 
une campagne politique, avec pour 
but de rendre légal aux enseignants de 
donner l’instruction sexuelle lesbienne, 
homosexuelle, bisexuelle, transgenre, 
queer et ainsi de suite dans la salle de 
classe, aux élèves de la troisième, deu-
xième, première et maternelle. 

Le directeur général de Disney a 
envoyé un mémo aux dizaines de mil-
liers d’employés de la société, déclarant : 
« Je crois que la meilleure façon pour 
notre société de réaliser un changement 
durable est par le contenu inspirant que 
nous produisons, la culture accueillante 
que nous créons et les organisations 
communautaires diverses que nous 
soutenons. »

La perversion sexuelle de Disney 
apparaît au grand jour. Mais cette cam-
pagne visant à réduire les inhibitions 
des enfants à l’égard de la romance, 
la sexualité et, en fin de compte, des 
actes sexuels,  de l ’homosexualité, 
du travestissement, des mutilations 
génitales, de la pédophilie et autres, n’a 
pas commencé seulement cette année. 
Elle a commencé subtilement, il y a des 
décennies—quand beaucoup d’entre 
nous étaient enfants.

Pendant des années, les enfants ont 
absorbé des attitudes sur l’amour, la 
romance et la sexualité qui ont été 
inventées, rehaussées et distribuées par 
des cadres exécutifs d’entreprises dans 

le sud de la Californie. Il y a une raison 
pour laquelle des dizaines de milliers de 
films et de séries télévisées « familiaux  » 
diffusés au cours de votre vie mettent 
presque toujours en scène des enfants—
et aucun père impliqué et admirable. Il y 
a une raison pour laquelle ils présentent 
presque toujours des romances et des 
« scènes de sexe obligatoires » mettant 
en scène des acteurs de plus en plus 
jeunes. 

Mais ces entreprises « familiales  » ne 
se sont pas arrêtées là. 

Sortir du placard
Même dans les années  1980 et 1990, 
D i s n e y  e m p l o y a i t  d e  n o m b r e u x 
animateurs, compositeurs, paroliers, 

responsables de casting, producteurs 
et autres membres du personnel à tous 
les niveaux qui étaient ouvertement 
homosexuels, et engageait des acteurs 
et des doubleurs homosexuels. Cer-
taines de ces personnes ont produit 
des personnages avec des traits effé-
minés et d’autres traits homosexuels 
et  bisexuels,  souvent en tant que 
méchants ou personnages comiques, et 
toujours de manière subtile, discrète et 
chiffrée.

Vous pouvez constater que les limites 
s’estompent au fur et à mesure en 
parcourant le catalogue des contenus 
Disney, de La Petite Sirène en 1989 
au Roi Lion, La Belle et la Bête, Mulan, 
W.I.T.C.H.[Sacrées sorcières], Gravity 
Falls [Souvenirs de Gravity Falls, Star 

vs. the Forces of Evil [Star contre les 
forces du mal], Doc McStuffins [Docteur 
La Peluche], Marvel Rising, Star Wars 
Resistance [La Guerre des étoiles : Résis-
tance], Onward [En avant] Good Luck 
Charlie, [Bonne chance Charlie], Duck 
Tales [La bande à Picsou], Out, Finding 
Dory [Le monde de Dory], Rapunzel’s 
Tangled Adventure [Raiponce, la série], 
The Avengers [Les Avengers], The Owl 
House [Luz à Osville], The Proud Family 
[Cool Attitude, encore plus cool], Luca, 
High School Musical [High School Musi-
cal : Premiers pas sur scène], Frozen [La 
reine des neiges], The Ghost and Molly 
McGee [Molly McGee et le fantôme], 
Amphibia, Andi Mack [Andi], Star Wars : 
Rise of Skywalker [La Guerre des étoiles : 

L’Ascension de Skywalker], 
Cruella, Eternals [Les Éter-
nels], Rise Up Sing Out [Lève-
toi, Chante], Jungle Cruise 
[Croisière dans la jungle] , 
Lightyear [Buzz l’éclair]... à 
suivre.

Disney a acheté ABC en 
1995. À cette époque, ABC 
avait déjà un passé de pro-
grammes pro-homosexuels. 
Le PDG de l’époque, Michael 
Eisner, avait déjà accepté 
d’étendre les prestations 
d’assurance maladie aux 
partenaires des employés 
homosexuels de Disney. Les 
messages homosexuels d’ABC 
ont commencé à s’infiltrer 
dans les productions télévi-
suelles et théâtrales de Disney.

Eisner a déclaré en 1998 qu’environ 
40 pour cent des employés de Disney 
étaient homosexuels. C’est selon un 
ancien directeur exécutif de la Human 
Rights Campaign  [Campagne pour 
les Droits de l’Homme], un groupe 
d’activistes qui fait pression pour que 
les pratiques homosexuelles et autres 
pratiques déviantes deviennent légales, 
acceptées, célébrées et présentées aux 
enfants.

Disney est célèbre pour ses person-
nages uniques et mémorables, mais il 
y a une raison pour laquelle certains 
de ses personnages apparaissent et 
agissent comme ils le font. Par exemple, 
le parolier homosexuel Howard Ashman 
a convaincu les animateurs de modeler 
la méchante Ursula de La Petite Sirène 

Cette stratégie d’animation 
est appelée « l’encodage 
queer ». Elle est utilisée 
pour désensibiliser 
le spectateur à 
l’homosexualité et à 
l’idéologie transgenre.
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d’après un travesti  appelé Divine. 
L’artiste homosexuel Andreas Deja a 
dessiné l’acolyte comique LeFou dans 
La Belle et la Bête, le méchant Jafar 
dans Aladin et le méchant Scar dans 
Le Roi Lion avec des caractéristiques 
efféminées, sans les rendre ouverte-
ment homosexuels. Cette stratégie 
d’animation, appelée « encodage queer », 
est utilisée pour désensibiliser le spec-
tateur à l’homosexualité et à l’idéologie 
transgenre. 

La stratégie utilisée par ces paroliers 
et animateurs a été exposée clairement 
dans un article de novembre  1987 
de Guide, un magazine homosexuel, 
intitulé « The Overhauling of Straight 
America  » [La refonte de l’Amérique 
hétéro], publié deux ans avant la sortie 
de La Petite Sirène. 

«  Le premier ordre du jour est la 
désensibilisation du public américain 
concernant les homosexuels et leurs 
droits », ont écrit Marshall K. Kirk et 
Hunter Madsen. «  Désensibiliser le 
public, c’est l’aider à considérer l’ho-
mosexualité avec indifférence plutôt 
qu’avec une vive émotion. L’idéal serait 
que les hétérosexuels considèrent les 
différences de préférence sexuelle de 
la même manière qu’ils considèrent des 
goûts différents pour les crèmes glacées 
ou les jeux sportifs : elle aime la fraise, et 
moi la vanille ; il suit le baseball, et moi 
le football. Ce n’est pas grave. 

« Au moins au début, nous cherchons 
à désensibiliser le public et rien de plus. 
Nous n’avons pas besoin, et ne pouvons 
pas attendre de l’Américain moyen, qu’il 
‘apprécie’ ou ‘comprenne’ pleinement 
l’homosexualité. Vous pouvez oublier 
d’essayer de persuader les masses que 
l’homosexualité est une bonne chose. 
Mais si vous pouvez seulement les ame-
ner à penser que c’est juste une autre 
chose, avec un haussement d’épaules, 
alors votre bataille pour les droits légaux 
et sociaux est pratiquement gagnée. 
Et pour en arriver à ce haussement 
d’épaules, les homosexuels en tant 
que classe doivent cesser de paraître 
mystérieux, étrangers, détestables et 
contraires. Une campagne médiatique 
à grande échelle sera nécessaire pour 
changer l’image des homosexuels en 
Amérique. » 

Quiconque a déjà fredonné la chanson 
« Poor, Unfortunate Souls » [Pauvres 

â m e s  m a l h e u re u s e s ]  d e  H o wa rd 
Ashman en riant d’une sorcière des 
mers déguisée en drag queen a déjà 
commencé à considérer l’homosexualité 
comme « juste une autre chose ». Et c’est 
exactement ce que voulaient les anima-
teurs lorsqu’ils ont commencé à des-
siner des méchants « encodés queer » 
pendant la renaissance de Disney dans 
les années 1990. 

Mais l’époque des travestis et des 
sorciers efféminés n’était qu’une partie 
d’une campagne médiatique de plu-
sieurs décennies. Aujourd’hui, Disney 
a introduit un couple ouvertement 

homosexuel dans sa nouvelle version 
de DuckTales [La bande à Picsou]. Après 
avoir fait de l’homosexualité « juste une 
autre chose », les déviants sexuels font 
maintenant pression pour « persuader 
les masses que l’homosexualité est une 
bonne chose ».

C e r ta i n s  c o n s e r vateu r s ,  qu i  s e 
moquaient des méchants «  encodés 
queer », sont maintenant outrés par 
les couples ouvertement homosexuels, 
comme celui du film Lightyear [Buzz 
l’éclair] de cet été, un dérivé de Toy Story 
[Histoire de jouets].

Mais des entreprises comme Disney 
ne reculent pas. La controverse sur son 
soutien à l’enseignement de l’homo-
sexualité aux enfants de l’école primaire 
n’est pas le début de la guerre. Disney 
mène une guerre furtive depuis les 
années 80. Maintenant, elle est simple-
ment plus manifeste et plus sauvage.

Point de basculement
Disney ne se contente pas « d’ajouter 
de l’homosexualité » à ses programmes 
de manière plus agressive, il utilise 
également son immense richesse et son 
influence politique en dehors de l’écran. 

L’État de Floride, où se trouvent le 
Centre de villégiature Walt Disney 
World et un certain nombre d’autres 
établissements de Disney, a adopté la 
Loi sur les droits parentaux en matière 
d’éducation. Cette loi interdit aux 
enseignants d’instruire les enfants sur 
le sexe et « l’identité de genre » avant la 
quatrième année. Disney a œuvré pour 

faire échouer le projet de loi 
avant qu’il ne soit adopté et, 
par la suite, a condamné la 
loi, demandé son abrogation 
et juré de faire tout son pos-
sible pour s’assurer que les 
enfants de troisième année 
et moins seront exposés à 
l’homosexualité, à l’idéologie 
transgenre, et à d’autres 
sujets.

« La loi HB 1557 de Floride, 
également connue sous le 
nom de projet de loi ‘Don’t 
Say Gay’ [Ne dites pas gay] 
n’au r a i t  j a m a i s  d û  ê t re 
adoptée et n’aurait jamais dû 
être promulguée », a déclaré 
Disney dans un communiqué 
officiel du 28 mars. « Notre 
objectif, en tant qu’entre-

prise, est que cette loi soit abrogée 
par la législature ou invalidée par les 
tribunaux, et nous restons déterminés 
à soutenir les organisations nationales 
et étatiques qui œuvrent dans ce sens. 
Nous sommes déterminés à défendre les 
droits et la sécurité des membres LGB-
TQIA+ de la famille Disney, ainsi que de 
la communauté LGBTQIA+ en Floride et 
dans tout le pays. »

Les dirigeants de Disney ont ensuite 
organisé la «  Reimagine Tomorrow 
C o n v e rs a t i o n  S e r i e s   »  [ S é r i e  d e 
conversation pour la  réinvention 
de demain], au cours de laquelle les 
employés homosexuels et transsexuels 
de l’entreprise ont suggéré des moyens 
pour Disney de mettre en place un 
programme Woke [Éveillé]. C’est là que 
la présentatrice vedette, la productrice 
exécutive Latoya Raveneau, a déclaré à 
son auditoire que son équipe mettait en 

Après avoir fait de l’homosexualité 
« juste une autre chose », les 
déviants sexuels font maintenant 
pression pour « persuader  
les masses que l’homosexualité  
est une bonne chose ».

ISTOCK.COM/FROZENSHUTTER
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œuvre un « programme-gay-pas-du-tout-
secret » en « ajoutant régulièrement de 
l’homosexualité  » aux émissions de 
Disney. C’est la présidente de la société, 
Karey Burke, qui s’est engagée à faire 
en sorte qu’au moins 50 pour cent des 
personnages de Disney à l’écran soient 
des déviants sexuels ou des minorités 
raciales d’ici la fin de l’année.

Effectivement : la société qui a dis-
tribué Davy Crockett, Old Yeller [Fidèle 
Vagabond], Pollyanna et d’autres films 
avec lesquels vous ou peut-être vos 
parents ont grandi veut maintenant que 
vos enfants grandissent avec des repré-
sentations favorables des lesbiennes, 
gays, bisexuels, transgenres et queers 
illustrées en couleurs vives avec une 
musique joyeuse en fond sonore. Il ne 
s’agira pas des méchants maniérés de 
l’ère Howard Ashman. Ils seront conçus 
comme des modèles à suivre. 

Disney ne veut plus seulement que 
les gens considèrent l’homosexualité 
comme « juste une autre chose ». Ils 
veulent convertir vos enfants à leur 
mode de vie.

L’année 1997 a été typique pour 
Disney  : l’entreprise a sorti 18 longs 
métrages cette année-là, dont Hercule, 
dessiné par un animateur ouvertement 
homosexuel,  Andreas Deja,  d’une 
manière qui aurait été influencée par 
son homosexualité. Selon un sondage 
Gallup, 21 pour cent des adultes amé-
ricains nés après cette année-là s’iden-
tifient aujourd’hui comme lesbiennes, 
gays, bisexuels ou transgenres, contre 
seulement 5,6 pour cent de l’ensemble 
des adultes américains. Malgré les 
affirmations, aujourd’hui en perte de 
vitesse, selon lesquelles les perversions 
sexuelles sont génétiques, les preuves 
montrent que l’homosexualité et l’idéo-
logie transgenre sont plus fréquents 
chez ceux qui sont élevés selon le 
« programme-gay-pas-du-tout-secret » 
de Disney.  Disney veut enseigner 
l’homosexualité aux enfants avant leur 
puberté—car l’endoctrinement sexuel à 
cet âge donne des résultats. 

La normalisation de la pédophilie
Les médias conservateurs ont comparé 
le comportement de Disney au « child 
grooming  » [prédation sexuelle]. Il 
s’agit d’un terme tout à fait insuffisant 
pour décrire une pratique méprisable : 

lorsqu’un adulte établit une relation de 
confiance et un lien émotionnel avec un 
enfant dans le but de le manipuler, de 
l’exploiter, de l’abuser et finalement de le 
violer. 

Influencer, désensibiliser, prépa-
ration, programmer, supprimer les 
inhibitions et détruire la pureté et 
l’innocence des enfants est un crime 
horrible. Rien de tout cela n’est dans 
l’intérêt des enfants—tout est fait pour 
la satisfaction maladive des adultes qui 
le font. Le Parental Rights in Education 
Act [La Loi sur les droits parentaux en 
matière d’éducation] est une tentative 
sincère de protéger les élèves des écoles 
primaires contre de tels abus. Mais 
honnêtement, une loi stipulant que les 
enseignants ne peuvent pas endoctriner 
sexuellement les préadolescents n’est 
guère une victoire historique pour les 
conservateurs. 

Pourtant,  dans l ’Amérique d’au-
jourd’hui, le simple fait d’essayer de 
protéger les enfants de 8 ans et moins 
contre l’endoctrinement sexuel en 
classe est contesté, opposé et sauvage-
ment attaqué.

Les enfants et les adolescents doivent 
être protégés de ce type de propagande 
tout au long de l’école primaire, du 
collège, du lycée et de l’université s’ils 
veulent fonder leur propre famille heu-
reuse et prospère.

Tout comme l’homosexualité et l’idéo-
logie transgenre ont été intégrées et nor-
malisées, la pédophilie l’est également. 
Certains « experts » insistent sur le fait 
que l’attirance pour les enfants est géné-
tique et immuable. Certains apologistes 
affirment que les relations sexuelles 
entre adultes et enfants peuvent être 
saines. Pour éviter la stigmatisation, des 
termes comme « relations adultes-en-
fants » et « personnes attirées par les 
mineurs » commencent à être utilisés.

Ce que ces gens essaient de légiti-
mer, c’est la molestation et le viol 
d’enfants.

Les enfants victimes de tels actes en 
subissent les conséquences toute leur 
vie. Beaucoup ne parviennent jamais à 
établir des relations saines avec le sexe 
opposé.

Les attitudes laxistes à l’égard de ce 
mal entraînent des abus criminels et 
même un asservissement sexuel au 
sens propre. Cela conduira à un monde 

de familles brisées, de toxicomanie, de 
violence, de froideur, de culpabilité, 
de honte, de confusion. Cela produira 
des enfants brisés qui grandiront pour 
perpétrer des maux similaires sur la 
prochaine génération d’enfants. 

Les puissants cadres exécutifs du 
secteur du divertissement s’efforcent 
de rendre la perversion et le viol des 
enfants plus répandu et facile. Les 
pédophiles choisissent de créer une 
demande de pédopornographie. Ils 
choisissent d’assouvir des pulsions 
monstrueuses qui détruisent des esprits 
et brisent des vies, y compris la leur.

Si cela n’est pas mal, rien n’est mal ! 
C’est une erreur fatale que de sympathi-
ser avec ou d’essayer de le comprendre, 
sans parler de le tolérer ou de l’encoura-
ger. Il faut que cela soit arrêté.

C’est énorme
Nombreux sont ceux qui considèrent la 
moralité comme une question secon-
daire, qui n’est pas aussi importante 
que l’économie, la sécurité nationale 
ou l’éducation. Ils pensent que la façon 
dont le sexe est utilisé, et même la façon 
dont il est présenté aux enfants, est une 
querelle qui mérite peut-être quelques 
minutes d’attention aux informations 
avant de passer à autre chose.

Ils ont complètement tort. 
Si vous pensez que le mal massif, coor-

donné et monstrueux de la destruction 
sexuelle d’enfants actuellement perpétré 
n’est qu’une bizarrerie des événements 
actuels, une tragédie inévitable, un 
malheur lamentable ou tout cela à la fois, 
vous devez vous libérer de cette pensée 
anémique. 

Cette seule question peut détruire 
notre société. En fait, elle a presque fini 
de la détruire.

Le commentateur Glenn Beck a 
publié une émission intitulée « Project 
Groomer  » qui comprend un extrait 
de Yuval Noah Harari, un intellectuel 
et futuriste israélien qui s’est exprimé 
à plusieurs reprises lors de l’influent 
Forum économique mondial de Davos, 
en Suisse, où les mondialistes travaillent 
ensemble pour remodeler le monde 
selon leur vision. Il a prédit que, alors 
que l’humanité réorganise le corps, le 
cerveau et l’esprit, il n’y aura plus de 
genre d’ici 50 ans.

DISNEY PAGE 28 u
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Les partis d’opposition cherchaient 
désespérément à déloger le Premier 
ministre sortant, Viktor Orbán. Lors 

des élections législatives hongroises du 
3 avril, six d’entre eux se sont présentés 
ensemble comme une opposition unie. 
Les analystes avaient prédit que la course 
serait serrée. Ce ne fut pas le cas.

Le parti Fidesz d’Orbán a obtenu 
53 pour cent des voix (encore plus que 
lors des dernières élections) ; l’opposi-
tion a obtenu 35 pour cent. Orbán a rem-
porté son quatrième mandat consécutif.

Sa victoire a été le signal d’une transfor-
mation en cours en Hongrie qui affectera 
bientôt le reste de l’Europe—et du monde.

Une élection injuste
Les allégations selon lesquelles Orbán 
aurait volé l’élection sont très répan-
dues. Peu de preuves de destruction, 
d’altération ou de falsification des bul-
letins de vote sont apparues, bien que 
des sacs contenant des bulletins de vote 
brûlés en faveur de l’opposition aient été 
signalés dans une ville roumaine où les 

Hongrois peuvent voter. Néanmoins, il 
est difficile de nier certaines des autres 
tactiques d’influence électorale d’Orbán.

Plusieurs mois avant les élections, le 
parlement contrôlé par le Fidesz a modifié 
la définition légale de la « résidence », qui 
ne correspond plus au lieu de résidence 
d’une personne mais à toute adresse 
qu’elle utilise pour ses communications 

officielles. Le lieu de résidence d’un 
électeur détermine son droit de vote dans 
cette circonscription. Cette modification a 
donc permis le « tourisme électoral » : des 
personnes votent pour des candidats dans 
des circonscriptions où elles n’habitent 
pas. Un nombre excessif de partisans dans 
un district, par exemple, pourrait sauver 
un candidat en difficulté dans un autre.

En outre, la plupart des médias hon-
grois sont soit contrôlés ou financés par 
le gouvernement, soit dirigés par des 
oligarques favorables à Orbán. Cela a 
certainement contribué à augmenter sa 
part de voix.

O r b á n  a  é g a l e m e n t  u t i l i s é  l e s 
ressources du gouvernement pour sa 
campagne. Un site web gouvernemental 
conçu pour fournir des mises à jour sur 
la COVID-19 affirmait que les adversaires 
d’Orbán tentaient d’impliquer la Hon-
grie dans la guerre en Ukraine. Klára 
Dobrev, membre du Parlement européen 
visée par le courriel, a qualifié cette 
pratique « d’utilisation évidente d’argent 
public pour la propagande d’un parti ».

Le gouvernement a donné à l’un des 
principaux opposants d’Orbán, Péter Már-
ki-Zay, le moins de temps possible pour 
faire campagne sur les médias publics. 
Márki-Zay n’a eu qu’une seule occasion 
de s’exprimer sur la plus grande chaîne 
de télévision publique hongroise, moins 
de trois semaines avant le vote. Radio 
Free Europe a obtenu un enregistrement 

Le Premier ministre 
hongrois veut une  
‘Europe renouvelée’  
avec l’aide du pape.
PAR MIHAILO S. ZEKIC

L’homme fort,  
le pontife, et  
l’ancien empire

du rédacteur en chef du radiodiffuseur 
public MTVA, dans lequel il informait le 
personnel que MTVA a une politique de 
ne pas soutenir les candidats de l’opposi-
tion. Ceux qui s’y opposaient étaient priés 
de démissionner immédiatement.

Les élections en Hongrie étaient 
suffisamment troublantes à pousser 
l’Organisation pour la sécurité et la coo-
pération en Europe (OSCE) à prendre 
la décision inédite d’envoyer sur place 
une mission d’observation électorale 
complète. Après avoir déclaré que les 
élections étaient « bien organisées » et 
« offraient des alternatives distinctes », 
l’organisation a signalé que « bien que 
compétitif, le processus a été entaché 
par le chevauchement omniprésent des 
messages du gouvernement et de la coa-
lition au pouvoir, qui a brouillé la ligne 
de démarcation entre l’État et le parti, 
ainsi que par la partialité des médias et 
le financement opaque des campagnes ».

La victoire d’Orbán n’est pas le résul-
tat d’un truquage pur et simple, mais ce 
n’était guère un combat équitable dans 
une démocratie libre.

Courtiser Poutine
Malgré ses méthodes antidémocratiques, 
Orbán reste immensément populaire en 
Hongrie et aurait probablement gagné 
de toute façon. En 2014, il a déclaré de 
façon célèbre qu’il transformait la Hon-
grie en un « État illibéral ». Il a utilisé de 
manière assez flagrante la presse et les 
agences gouvernementales pour biaiser 
l’élection et l’électorat en sa faveur. Les 
Hongrois voient clairement qu’Orbán 
est en train de devenir un autocrate, et 
ils aiment ce qu’ils voient.

Il s’agit d’une évolution inquiétante 
dans ce qui est censé être une démocra-
tie européenne libre.

Il en va de même pour la relation 
d’Orbán avec l’homme fort russe Vladi-
mir Poutine. Bien qu’Orbán ne soit pas 
un dictateur pur et dur et que son gou-
vernement ne soutienne pas activement 
la guerre de la Russie contre l’Ukraine, 
Poutine et lui  sont tous deux des 
hommes forts qui sapent les institutions 
démocratiques. Tous deux détestent cer-
tains aspects du libéralisme occidental 
moderne, tels que le multiculturalisme et 
l’acceptation de l’homosexualité. L’aide 
d’Orbán à Poutine, bien que limitée, a été 
suffisante pour aliéner la Hongrie de ses 

Il s’agit d’une évolution inquiétante  
dans ce qui est censé être une  
démocratie européenne libre.

BEATA ZAWRZEL/NURPHOTO VIA GETTY IMAGES
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alliés occidentaux traditionnels. C’est là 
que les choses deviennent intéressantes.

L’Europe de l’Est a des traditions 
politiques très différentes de celles de 
l’Europe occidentale. De nombreux 
Européens de l’Est ont une vision plus 
conservatrice. La Pologne est dirigée 
par le parti Droit et justice, qui sert 
les intérêts catholiques plutôt que les 
libéraux sociaux. De hauts responsables 
politiques en Slovénie, en République 
tchèque et ailleurs considèrent Orbán 
comme le chef de file de leur clique de 
dirigeants contestataires à l’Est.

Mais certains de ces hommes poli-
tiques les plus en vue, comme le Premier 
ministre slovène Janez Janša et le Pre-
mier ministre tchèque Andrej Babiš, ont 
été éliminés par les urnes. La Pologne 
est considérée comme l’allié important 
le plus chaleureux d’Orbán, mais sa 
position sur l’invasion de l’Ukraine par 
la Russie met à mal cette relation. Tandis 
qu’Orbán a refusé de condamner le mas-
sacre de civils à Bucha en Ukraine par les 
troupes russes, le vice-Premier ministre 
polonais Jarosław Kaczyński l’a fustigé à 
la radio. « Mon évaluation est sans équi-
voque négative ; je dois admettre que tout 
cela est très triste », a déclaré Kaczyński. 
« Quand Orbán dit qu’il ne peut pas voir 
ce qui s’est passé à Bucha, il faut lui 
conseiller de consulter un oculiste. »

Depuis 2010, le premier voyage à l’étran-
ger d’Orbán après chaque victoire électo-
rale a été effectué en Pologne en signe de 
solidarité. Mais cette année, Orbán s’est 
plutôt rendu dans la Cité du Vatican.

À la poursuite du pape
Le pape François est bien connu pour 
son soutien à l’unité européenne, à 

l’intégration des réfugiés musulmans en 
Europe et à de nombreuses autres causes 
traditionnellement libérales auxquelles 
Orbán s’oppose. Néanmoins, le 21 avril, 
Orbán a eu une audience au Palais apos-
tolique du Vatican, sa première depuis 
que François a été élu pape en 2013.

La dernière rencontre entre François 
et Orbán remonte à septembre 2021 en 
Hongrie où le pape n’a passé que sept 
heures dans la capitale, alors qu’il se 
rendait en Slovaquie pour un voyage de 
plusieurs jours. La tension entre eux 
était perceptible. Au cours de la messe, 
François a appelé les Hongrois à devenir 
plus « ouverts » et « prévenants » et a 
déclaré que « la croix […] étend ses bras 
vers tout le monde ». Beaucoup ont inter-
prété ces propos comme une critique 
des restrictions imposées par Orbán 
aux réfugiés du Moyen-Orient. Orbán a 
remis au pape un message à peine voilé : 
une copie d’une lettre datant du 13e siècle 
adressée par le roi de Hongrie au pape 
Innocent IV pour lui demander de l’aide 
afin de repousser les envahisseurs mon-
gols. Orbán a déclaré par la suite qu’il 
avait « demandé au pape François de ne 
pas laisser périr la Hongrie chrétienne ».

Aucune de ces hostilités n’a été percep-
tible lors du voyage d’Orbán au Vatican. 
Les deux hommes ont conclu leur ren-
contre en anglais, Orbán invitant François 
à visiter la Hongrie. « Que Dieu vous 
bénisse, vous, votre famille et la Hongrie », 
a déclaré François. Orbán a répondu : 
« Votre sainteté, nous vous attendons. »

Balkan Insight a écrit le 22 avril : « La 
visite d’Orbán au Vatican suggère qu’il 
tente de combler le fossé énorme qu’il 
a créé entre lui et les autres dirigeants 
européens. Malgré son écrasante victoire 

aux récentes élections hongroises, Orbán 
est confronté à des vents contraires. » 
Balkan Insight a décrit comment d’autres 
anciens alliés d’Orbán, tels que la Répu-
blique tchèque et la Slovaquie, ont des 
Premiers ministres relativement nou-
veaux qui soutiennent Orbán beaucoup 
moins que leurs prédécesseurs.

Il y a peut-être plus dans la visite 
d’Orbán au Vatican qu’il n’y paraît.

‘La clé du renouveau de l’Europe’
Balázs Orbán, l’un des conseillers poli-
tiques de Viktor Orbán (aucun lien avec 
lui), a mis en ligne plusieurs messages sur 
Facebook relatifs à la rencontre. « L’ins-
titution de la papauté et la personne du 
Saint-Père ont joué un rôle de premier 
plan dans la vie de la Hongrie depuis la 
fondation de l’État par Saint Étienne [le 
premier roi de Hongrie] », a-t-il écrit avant 
la rencontre. « Ce lien étroit a été la clé du 
renouveau de l’Europe à d’innombrables 
reprises. Nos causes communes conti-
nuent de nous lier les uns aux autres. »

La Ho ngr ie  est  histo r iquement 
catholique et était autrefois l’un des 
deux principaux piliers de l’Empire 
austro-hongrois, dirigé par la monarchie 
catholique des Habsbourg. Avant l’Empire 
austro-hongrois, les Habsbourg ont régné 
sur le Saint Empire romain pendant des 
siècles. Le Saint Empire romain, dont 
l’empereur était couronné par le pape, 
était guidé par le catholicisme romain.

Cela pourrait être le «  lien étroit » 
auquel Balázs Orbán fait référence. Mais 
le Saint Empire romain est responsable 
de certaines des pires atrocités com-
mises en Europe, comme l’Inquisition et 
les guerres de religion contre les protes-
tants. L’Empire austro-hongrois est en 
partie responsable du déclenchement 
de la Première Guerre mondiale. Et le 
Saint Empire romain a inspiré Adolf Hit-
ler pour la construction du Troisième 
Reich. Pourtant, la Hongrie d’Orbán, et 
apparemment le Vatican, considèrent ce 
« renouveau » comme positif.

François se fait  le champion de 
l’unité européenne. En 2016, il a reçu le 
prestigieux prix de Charlemagne pour 
ses contributions à l’unité européenne. 
Le pape est également connu pour son 
hostilité à l’ordre mondial dirigé par les 
Américains et ses appels à une révolu-
tion financière et politique mondiale. 
François et Orbán ont leurs désaccords, 

Chefs d’État 
européens de 

longue date

Jean-Claude Juncker Luxembourg janvier 1995–décembre 2013

5 ans0 ans 10 ans 15 ans

Helmut Kohl Allemagne octobre 1982–octobre 1998

Angela Merkel Allemagne novembre 2005–décembre 2021

Viktor Orbán Hongrie mai 2010–jusqu’à présent

Mark Rutte Pays-Bas octobre 2010–jusqu’à présent

Nicos Anastasiades Chypre février 2013–jusqu’à présent
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mais ils semblent partager l’objectif de 
« renouveler » l’Europe.

Viktor Orbán espère-t-il utiliser une 
fois de plus cette « clé du renouveau de 
l’Europe » ? Veut-il que l’Église catho-
lique l’aide à « lier l’Europe ensemble » 
d’une manière plus spécifique ? Lors-
qu’il a dit au pape : « Nous vous atten-
dons », il pourrait bien avoir voulu dire 
que toute l’Europe attend que la papauté 
reconstruise l’Europe en un bloc de 
pouvoir fort, chrétien et illibéral.

Le ‘trou en forme d’église’ de l’Europe
La Trompette et notre magazine pré-
décesseur, La pure vérité, ont prévu 
l’unification de l’Europe depuis des 
décennies. Nous avons également prévu 
que les nations européennes seront tout 
à fait incapables de s’unir politiquement 
sans une force plus forte. Cette force 
plus forte est la religion.

Le fondateur de La pure vérité, Herbert 
W. Armstrong, a écrit en 1980 que les diri-
geants européens « parlent constamment 
d’une union politique—ce qui implique, 
nécessairement, une union militaire. À 
ce jour, ils n’ont pas été en mesure de 
mener à bien une pleine union politique. 
Cela se fera par ‘les bons offices’ du 
Vatican qui, seul, peut représenter pour 
ces dirigeants un symbole d’unité » (Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie).

«  Will Europe Rediscover Its Chris-
tian Identity?   » [L’Europe va-t-elle 
redécouvrir son identité chrétienne ? ; 
disponible en anglais seulement] était 
l’article de couverture de la Trompette 
de  novembre-décembre  2016. On y 
affirmait que «  l’identité chrétienne 
et romaine de l ’Europe résout les 
deux plus grands problèmes auxquels 
l’Europe est confrontée actuellement : 

LES BÊTES DE L’APOCALYPSE À gauche : Apocalypse 13 dépeint l’Empire romain comme 
un empire possédant les forces de tous ses prédécesseurs. À droite : Apocalypse 17 dépeint 
un empire bestial dirigé par une fausse église.

comment faire face à l’Islam radical 
et comment unifier le continent. Rien 
d’autre ne correspond aussi parfaite-
ment aux problèmes auxquels l’Europe 
est confrontée aujourd’hui. […] Il y a un 
trou en forme d’église catholique 
au cœur de l’Europe. Ce n’est qu’une 
question de temps avant qu’un nouveau 
Napoléon ne tente de le combler. »

Cela peut sembler encore improbable 
pour beaucoup. L’Europe est un bastion 
de la laïcité depuis plus d’une génération. 
L’époque où les papes et les cardinaux 
présidaient à la politique européenne 
semble être de l’histoire ancienne. Mais 
La pure vérité et la Trompette se sont 
appuyées sur une source intemporelle, 
une source qui affirme que ce « trou en 
forme d’église catholique dans le cœur 
de l’Europe » sera comblé. Cette source 
est la Sainte Bible.

Le livre de l’Apocalypse a été écrit par 
l’apôtre Jean vers l’an 90, à l’apogée de 
l’ancien Empire romain. Au chapitre 13, 
Jean décrit une «  bête  »,  symbole 
biblique d’un empire. Elle a un pouvoir 
de guerre redoutable (verset 4). Elle 
persécute et martyrise le peuple de Dieu 
(verset 7). Elle possède une grande auto-
rité et règne sur le monde connu (ver-
sets 2 et 8). En étudiant ce chapitre avec 
les prophéties connexes de Daniel 2 et 7, 
l’identité de cette bête devient claire : il 
s’agit de l’Empire romain (demandez Qui 
est, ou qu’est-ce que, la bête prophétique ? 
par Herbert W. Armstrong).

Rome est tombée il y a des siècles. En 
quoi cette prophétie est-elle pertinente 
pour l’Europe moderne ? Remarquez 
que la bête a sept têtes et dix cornes 
(Apocalypse 13 : 1). Il s’agit d’un détail 
important qui relie Apocalypse 13 à une 
autre prophétie, dans Apocalypse 17.

Ce chapitre présente une «  bête  » 
(empire) avec sept têtes et dix cornes 
(verset 3). Mais cette bête est chevauchée 
par une « femme », symbole biblique 
pour une église (voir Éphésiens 5 : 22-32 
et 2 Corinthiens 11 : 1-2). Elle est extrê-
mement riche et vêtue de vêtements 
somptueux (Apocalypse 17 : 4). Elle a 
une influence sur de nombreux peuples 
du monde entier (verset 15). Elle règne 
depuis une « grande ville » située sur 
sept montagnes (versets 18, 9).

Comme La pure vérité, la Trompette 
identifie cette « femme » comme étant 
l’Église catholique romaine.

Apocalypse 17 interprète les sept têtes 
comme sept incarnations consécutives 
du Saint Empire romain—l’union d’une 
puissance européenne avec l’Église catho-
lique (verset 10). Le verset 14 montre que 
la dernière incarnation s’élèvera et exis-
tera jusqu’à la Seconde venue du Christ.

L’histoire mentionne six résurrections 
du Saint Empire romain. La dernière de 
ces six résurrections fut le Troisième 
Reich d’Adolf Hitler. Cela signifie qu’il y 
a encore une résurrection à venir.

Le verset 12 donne un autre détail clé 
sur la septième et dernière résurrection : 
« Les dix cornes que tu as vues sont dix 
rois, qui n’ont pas encore reçu de royaume, 
mais qui reçoivent autorité comme rois 
pendant une heure avec la bête. » La der-
nière résurrection sera composée de 10 
nations indépendantes qui uniront leurs 
forces en un seul empire supranational. 
Comme les résurrections précédentes, 
elles seront guidées par la « femme ».

La Trompette s’attend à ce que la 
Hongrie soit l’un de ces 10 rois.

« L’acceptation de la dictature d’Orbán 
dans l’UE est-elle un signe que le temps 
est venu pour que les 10 rois d’Europe 
émergent ? », s’interroge le rédacteur en 
chef de la Trompette, Gerald Flurry, dans 
son article « Le coronavirus et le Saint-Em-
pire romain ». « Il est presque certain que 
la Hongrie fera partie de la future super-
puissance européenne de 10 nations. »

La réunion au Vatican montre que 
l’Église catholique a également accepté 
la place d’Orbán en Europe. Et il semble 
qu’Orbán et la papauté soient prêts à tra-
vailler ensemble en étroite collaboration 
pour l’objectif commun d’un dernier 
« renouveau » de l’Europe. L’histoire 
prouve que cela n’augure rien de bon 
pour l’Europe ou le monde. n

GARY DORNING/TROMPETTE
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L a Biélorussie a renoncé à sa 
souveraineté en tout sauf en nom. 
Cela s’est avéré tragiquement 

évident fin février lorsque le dirigeant 
russe Vladimir Poutine a envoyé ses 
forces d’invasion en Ukraine, non seule-
ment de l’autre côté de la frontière avec 
la Russie, mais aussi de l’autre côté de la 
frontière avec la Biélorussie.

Poutine avait déployé des dizaines de 
milliers de ses troupes en Biélorussie 
et prévoit maintenant d’y laisser un 
nombre considérable d’entre elles indé-
finiment. Cela signifie que, quelle que 
soit l’issue de la guerre de Poutine contre 
l’ancienne nation soviétique d’Ukraine, 
il a déjà conquis discrètement un autre 
ancien État soviétique important.

Cette prise de contrôle d’un pays de 
9,5 millions d’habitants, coincé entre la 
Russie et l’Europe, est une victoire stra-
tégique contre l’adversaire de la Russie, 
l’Organisation du traité de l’Atlantique 
Nord.

Comment Poutine a-t-il pu accomplir 
discrètement cet objectif stratégique 
majeur ? Qu’est-ce que cela signifie pour 
la sécurité mondiale ?

‘Le dernier dictateur de l’Europe’
Le président biélorusse Alexandre 
Loukachenko a souvent été qualifié de 
dernier dictateur d’Europe. Avec des 
hommes comme le Hongrois Viktor 
Orbán maintenant au pouvoir, le terme 
« dernier » est sujet à débat. Mais ce qui 
est certain, c’est que Loukachenko est 
un dictateur—le type de dictateur qui ne 
quittera le palais présidentiel que lors 
d’un coup d’État ou dans un cercueil. 
Ce qui est également certain, c’est que 
Loukachenko s’est lié à Poutine, un 
homme qu’il appelle parfois son « grand 
frère »—d’une manière qu’aucun autre 
dirigeant mondial n’a même approché.

Âgé de 67 ans, Loukachenko est l’un des 
rares dirigeants du monde à être sur la 
scène depuis plus longtemps que Poutine. 

Cet ancien soldat soviétique et directeur 
agricole et industriel communiste a été 
élu président en 1994, trois ans après que 
le pays est devenu indépendant de l’Union 
soviétique en voie de dissolution, et six 
ans avant l’arrivée au pouvoir de Poutine.

Contrairement aux dirigeants de la plu-
part des autres anciens États soviétiques 
qui voulaient rompre définitivement 
avec les échecs du passé, Loukachenko 
a préservé les reliques du communisme 
en Biélorussie. Il a fait de l’anniversaire 
de la révolution d’Octobre 1917 une fête 
nationale, il a gardé une main de fer sur 
les usines et les fermes d’État qui consti-
tuent l’essentiel de l’économie du pays, et 
a maintenu l’économie, la culture, la poli-
tique et la défense biélorusse étroitement 
alignées sur la Russie.

En 1997, Loukachenko a effectivement 
commencé à travailler sur un plan visant 
à créer une « Union de la Biélorussie et 
de la Russie ». Son objectif déclaré n’était 
rien de moins que d’unifier les peuples 
des deux pays en une seule entité poli-
tique, avec un seul drapeau, une seule 
monnaie, un seul système judiciaire, 
une seule économie intégrée et une 
seule armée—une union aussi proche, et 
même plus proche, que celle qui existait 
sous la dictature soviétique. Lorsque 
Poutine a pris le pouvoir en Russie 
quelques années plus tard, Loukachenko 
et lui sont devenus rapidement amis, et 
la Russie a renforcé ses efforts pour 
créer cette union de deux États.

Au début des années 2000, le régime de 
Loukachenko a commencé à dépendre 
encore plus de la Russie, en particulier 
pour son approvisionnement en énergie 
à prix fortement réduit. Et la Biélorus-
sie est devenue de plus en plus vitale 
pour Poutine. À la suite des attaques 
terroristes du 11 septembre 2001, l’ar-
mée américaine a établi des liens avec 
certains pays post-soviétiques. L’OTAN 
prévoyait de déployer des systèmes de 
défense antimissile en Europe de l’Est, 
et plusieurs pays d’Europe de l’Est ont 
commencé à réorienter leur politique en 
faveur de l’Europe et de l’Ouest.

Ces développements ont conféré à la 
Biélorussie, un tampon pro-russe entre 
l’Europe et la masse continentale russe, 
une valeur stratégique extrême pour 
Poutine.

Au  c ou r s  d e s  a n n é e s  su iva nte s , 
Poutine et Loukachenko ont intégré 

Un siècle après la création de l’Union soviétique, la Biélorussie a de  
nouveau été absorbée par un empire russe. PAR JEREMIAH JACQUES

La Biélorussie  
rentre  
dans l’URSS



26 LA TROMPETTE PHILADELPHIENNE

davantage leurs deux pays et leurs 
armées. Ils ont effectué des dizaines 
d’exercices de guerre conjoints chaque 
année, ont commencé à développer des 
programmes d’armement conjoints et 
ont construit trois centres d’entraîne-
ment au combat conjoints.

Avec chacun de ces développements, 
la « fraternité slave » russo-biélorusse 
s’e s t  d éve l o p p é e.  Po u r t a nt ,  L o u -
kachenko a retardé la pleine intégration 
avec la Russie. Il a déroulé le tapis rouge 
pour les visites de Poutine et a discuté 
de l’intégration avec lui lors de réunions 
très médiatisées. Mais lorsque vint le 
temps de passer à l’action, Loukachenko 
a tardé à agir. Il était dépendant de la 
Russie, mais il a également maintenu la 
Biélorussie en contact avec divers pays 
de l’OTAN et de l’Union européenne, 
ainsi qu’avec les États-Unis. Pendant 
deux décennies, Loukachenko a main-
tenu cet équilibre pour empêcher la Bié-
lorussie d’être complètement dominé 
par la Russie. Il semblait pouvoir le faire 
aussi longtemps que son cœur battrait. 
Mais à l’été 2020, la situation a radicale-
ment changé.

De Russie avec des cordes
Lors de l’élection présidentielle de 2020 
en Biélorussie, les sondages à la sortie 
des urnes ont montré que les électeurs 
avaient évincé Loukachenko de manière 
écrasante. Mais il a falsifié le décompte 
et a prétendu avoir remporté 80 pour 
cent des voix.

Cette «  démocratie aux caracté-
ristiques russes  » a rendu furieux 
de nombreux Biélorusses. Quelque 
200 000 d’entre eux ont défilé dans la 
capitale, les plus grandes manifestations 
antigouvernementales de l’histoire du 
pays. Après 26 ans de corruption, de 
mauvaise gestion et de fraude électorale 
de Loukachenko, les gens étaient assez 
nombreux et tenaces pour tenir tête au 
« dernier dictateur d’Europe ».

Puis, le « grand frère » est intervenu.
La plupart des dirigeants européens 

se sont rangés du côté des manifestants 
et ont rejeté les résultats officiels de 
l’élection annoncés par Loukachenko. 
Avec les États-Unis, ils ont tiré volée 
après volée de sanctions en réaction à la 
répression sanglante des manifestations. 
Poutine a accepté les résultats, s’est 
exprimé en faveur de Loukachenko et 

lui a accordé des centaines de millions 
de dollars en énergie et en prêts à prix 
réduit. Mais il est allé bien plus loin que 
cela : il a annoncé publiquement qu’il 
était prêt à envoyer des troupes russes 
en Biélorussie pour aider Loukachenko 
à maîtriser les manifestants. Cela lui 
permettrait d’avoir beaucoup plus de 
poids sur Loukachenko.

Il n’y avait donc ni coup d’État ni 
cercueil pour Loukachenko. Poutine 
l’a sauvé politiquement—et peut-être 
physiquement. Il a écrasé l’opposition 
et consolidé davantage son pouvoir. Et 
maintenant, Loukachenko a une dette 
envers le « grand frère ».

Peu de temps après, Poutine a voulu 
poster 30  000 soldats russes sur le 
sol biélorusse, le plus grand nombre 
depuis la guerre froide. Loukachenko 
s’y est opposé : il a compris que, malgré 
la « fraternité slave » des deux nations, 
approuver cette mesure représenterait 
un abandon de la souveraineté de sa 
nation. Mais il n’avait pas le choix.

Loukachenko a également révoqué les 
engagements de son pays en matière de 
neutralité nucléaire et de défense, per-
mettant ainsi à la Russie d’y déployer ses 
armes nucléaires. Il a également accepté 
d’accélérer le projet d’Union de la Biélo-
russie et de la Russie. Aujourd’hui, les 
troupes russes ont utilisé son pays pour 
envahir l’Ukraine et mènent une occu-
pation douce et de facto de la Biélorussie.

Les jours où Loukachenko équili-
brait la Biélorussie entre la Russie et 
l’Occident sont terminés. Poutine a 
effectivement annexé le pays, revenant 
à l’époque de l’Union soviétique pour en 
faire à nouveau un vassal de la Russie.

Le ‘Prince de Russie’
L’Union soviétique est tristement célèbre 
pour son communisme, et pour la 
répression, les purges et les camps per-
vers de prisonniers qui l’accompagnent. 
Ses effroyables mandats agricoles et 
industriels ont tué plus de 10 millions 
de ses propres citoyens. Lorsqu’elle s’est 
effondrée au début des années 1990, 
beaucoup l’ont célébrée comme une 
victoire pour la liberté humaine.

Mais pas Vladimir Poutine. Dans un 
discours prononcé en 2005, il a qualifié 
l’effondrement de ce régime tyrannique 
et déshumanisant de «  plus grande 
catastrophe géopolitique du siècle ».

Poutine a clairement indiqué que 
ce qui lui manque le plus, ce ne sont 
pas nécessairement les idéaux du 
communisme, mais la puissance et le 
prestige de la Russie, de la Biélorussie, 
de l’Ukraine et des douze autres nations 
lorsqu’elles formaient un empire doté 
de l’arme nucléaire et dominé par un 
dictateur Russe.

Dans les années qui ont suivi cette 
déclaration, Poutine a consacré une 
grande partie de la puissance russe à 
réaliser la réunification de ces nations. 
Il s’est efforcé d’inverser cette « catas-
trophe » et de construire quelque chose 
d’encore plus dominant sur son peuple 
et plus puissant contre l’Occident que ne 
l’a jamais été l’Union soviétique.

Poutine a envahi l’ancienne nation 
soviétique de Géorgie en 2008, rame-
nant un cinquième de son territoire 
sous contrôle russe. En 2014, il a annexé 
par la force l’ancien territoire soviétique 
clé de Crimée à l’Ukraine et a augmenté 
le soutien aux rebelles dans l’est du pays, 
plongeant l’Ukraine dans un conflit qui 
dure depuis huit ans et a tué 14 000 per-
sonnes et plus. En 2020, il a stationné 
pour la première fois des milliers de 
troupes russes en Azerbaïdjan, où elles 
resteront, apparemment indéfiniment. 
Il a également passé deux décennies et 
dépensé des centaines de milliards de 
dollars pour moderniser l’armée russe, y 
compris avec des super-armes telles que 
des missiles nucléaires hypersoniques 
qui peuvent échapper aux systèmes de 
défense les plus avancés.

L’escalade dramatique de l’attaque 
contre l’Ukraine de cette année fait 
partie de cette stratégie. Tout comme sa 
conquête discrète de la Biélorussie.

La Trompette surveille attentive-
ment le développement de ce nouvel 
empire russe en raison de notre com-
préhension de la prophétie biblique. 
Apocalypse 9 : 16 décrit comment l’Asie 
amasse une armée colossale de 200 mil-
lions de soldats, soit 15 fois la taille de la 
plus grande armée jamais rassemblée 
dans l’histoire humaine. Elle est décrite 
comme menant des opérations au cours 
d’une Troisième Guerre mondiale qui 
éclipsera toutes les guerres mondiales 
et autres conflits militaires du 20e siècle 
réunis. Ézéchiel 38 et 39 montrent qu’à 
la tête de cette force gargantuesque se 

BIÉLORUSSIE PAGE 29 u
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Comment étudier la  
Bible : les trois clés
La plupart des chrétiens voient la Bible d’un bon œil. 
Mais ils ont du mal à la comprendre. Cela ne devrait 
pas être le cas pour vous !

Comprenez-vous la Bible ? Est-elle un trésor qui vous 
ouvre les yeux et vous inspire, que vous utilisez quoti-
diennement ? Ou est-ce une richesse qui reste enfermée ?

Pour la plupart des gens, la Bible est en effet un mystère ! 
C’est pourquoi même les églises ne la comprennent pas, et 
pourquoi il existe tant d’églises incompatibles et en désaccord.

C’est un livre comme aucun autre sur Terre. Les mots qui 
figurent sur ses pages peuvent changer le monde, changer les 
nations, changer votre vie. Si vous possédiez les clés, vous déver-
rouilleriez une immense richesse de connaissances et d’infor-
mations, riches en pertinence et en beauté, qui révolutionnerait 
comment vous comprenez le monde et vous-même. Cela change-
rait non seulement votre santé, votre richesse, votre sagesse, vos 
amitiés, votre famille et vos circonstances, mais aussi qui vous êtes.

Mais lire ce livre, c’est comme regarder les chiffres, les lettres 
et autres caractères d’un code informatique qui vaut des milliards 
de dollars. Même si quelqu’un vous remettait le code et que 
vous pouviez en lire et distinguer chaque partie, sans les clés de 
décryptage, vous ne comprendriez pas ce qu’il signifie, ni com-
ment l’utiliser ! Il en va de même pour la Bible. Elle est là devant 
vous, un trésor qui vaut littéralement plus que la somme de toutes 
les crypto-monnaies—elle est à portée de main, mais aussi hors 
de portée. Elle est cryptée jusqu’à ce que vous utilisiez les clés.

Voici les clés.

Première clé : l’attitude
« Voici sur qui je porterai mes regards : Sur celui qui souffre et 
qui a l’esprit abattu, sur celui qui craint ma parole » (Ésaïe 66 : 2). 

Cette clé permet de commencer à tout déverrouiller. Elle est 
simple, mais indispensable. Si une partie est erronée, ni elle ni 
les autres clés ne déverrouilleront quoi que ce soit. Vous pouvez 
consacrer votre vie à lire ce code informatique encore et encore, 
et même apprendre la programmation informatique, mais sans 
cette clé, le trésor restera inaccessible. De la même manière, on 
peut avoir un esprit brillant et de riches expériences ; on peut 
étudier pendant des dizaines de milliers d’heures au cours des 
décennies ; vous pouvez apprendre des langues anciennes, de 
l’histoire, de la poésie, de la géographie et bien d’autres choses 
encore ; et vous pouvez utiliser les œuvres d’autres personnes 
qui ont également étudié la Bible de cette manière ; pourtant, 
vous ne comprendrez pas la Bible aussi bien que vous le feriez 
avec un esprit abattu (brisé, soumis, humble). 

« Toute écriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, 
pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice » 
(2 Timothée 3 : 16). Votre compréhension de la Bible ne dépend pas 
de votre intellect, de votre raisonnement ou de votre expérience, 

mais de votre volonté d’être corrigé, châtié et instruit par votre 
Créateur. Il faut échanger votre confiance en vous et votre propre 
volonté contre la confiance en Dieu, Sa révélation et Son Esprit.

« Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante 
qu’une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 
partager âme et esprit, jointures et moelles ; elle juge les senti-
ments et les pensées du cœur » (Hébreux 4 : 12).

La Bible vous réprimandera, vous corrigera, et vous trans-
percera même. La prochaine fois que vous lirez la Bible, vous 
lirez probablement quelque chose qui vous montrera où vous 
avez tort. Votre nature humaine détestera cela et y résistera. 
Vous aurez alors un choix à faire : serez-vous contrit ? Si oui, la 
première serrure s’ouvrira.

Deuxième clé : croire 
« Si tu peux !... Tout est possible à celui qui croit » (Marc 9 : 23).

Pour comprendre la Bible, il faut aussi croire. À notre époque, 
il y a beaucoup de raisons d’être sceptique. Il existe dans le 
monde une attitude particulièrement douteuse, et même illogi-
quement douteuse, à l’égard de la Bible. Votre nature humaine 
vous poussera à remettre en question, à critiquer et à rejeter 
ce que vous lisez dans la Bible. Vous ne pouvez déverrouiller 
ce que la Bible signifie que si vous luttez contre cela et si vous 
croyez que ce que vous lisez est vrai. 

Cela signifie que vous ne pouvez pas lire votre propre 
interprétation ou même l’interprétation d’une église de la 
Bible. Le monde est rempli de chrétiens qui utilisent le nom de 
Jésus mais ne croient pas à ce qu’Il enseigne réellement dans 
Sa Parole. Lisez la Bible avec une attitude ouverte et soumise. 
Comprenez la « propriété additive » de la Bible : Elle est vraie 
à 100 pour cent et ne se contredit pas. Ainsi, lorsque vous 
trouvez deux écritures qui semblent se contredire, croyez que 
les deux sont vraies et cherchez à savoir comment et pourquoi. 

La croyance n’est pas naturelle ; ça peut être difficile. Mais c’est 
la clé. Si vous luttez contre le doute, il y a de l’espoir. Un homme 
qui n’arrivait pas à croire « s’écria et dit avec larmes : Seigneur, je 
crois, aide mon incrédulité » (Marc 9 : 24—King James française). 
Lisez la suite dans Marc 9 pour voir comment Dieu a répondu.

Troisième clé : action
« Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l’écouter, 
en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements » 
(Jacques 1 : 22). 

Vous pouvez vous humilier, vous pouvez croire, mais le trésor 
de la compréhension de la Bible restera verrouillé si vous n’agissez 
pas en conséquence de ce que vous étudiez. Le Psaume 111 : 10 dit 
spécifiquement que la compréhension est liée à l’action. De même, 
dans Jean 7 : 16-17, Jésus déclare que si vous faites la volonté du 
Père, vous connaîtrez la doctrine de Dieu. C’est l’une des clés les 
plus difficiles à maîtriser, mais vous pouvez trouver de l’aide !IST
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u L’ACCORD SECRET SUITE DE LA PAGE 8
impérialiste qui a poussé l’Allemagne à 
déclencher les deux guerres mondiales 
est bien vivante. Elle est « bouillante » !

Les versets 14-15 poursuivent : « Et 
l’Éternel me dit : C’est du septentrion 
que la calamité se répandra sur tous 
les habitants du pays. Car voici, je vais 
appeler tous les peuples des royaumes 
du septentrion, dit l’Éternel ; ils vien-
dront, et placeront chacun leur siège à 
l’entrée des portes de Jérusalem, contre 
ses murailles tout alentour, et contre 
toutes les villes de Juda. »

La coopération entre l’Allemagne et 
la Russie prépare le terrain pour qu’une 
énorme « chaudière bouillante » déborde ! 
Cette chaudière bouillante va ébouillanter 
tous les habitants de l’Amérique et la 
Grande-Bretagne. Il est prophétisé que ce 
sera la pire souffrance jamais connue de 
l’homme. Et cela se produira par la main 
de Dieu, en raison de sa colère extrême 
contre les péchés de ces peuples.

À plusieurs reprises, Dieu a demandé 
à Jérémie  :  «  Que vois-tu  ?  » Dieu 
demande aux gens aujourd’hui  : Que 
voyez-vous ? Voyez-vous vraiment ce 
qui se passe en Europe ? Voyez-vous 
comment le terrain est préparé pour 
une guerre mondiale comme jamais 
auparavant ? Comprenez-vous cela ?

Dieu nous explique cela, et nous 
voyons les événements s’aligner sur ses 
prophéties. Et quiconque le voit et tient 
compte de l’avertissement, et obéit à 
Dieu, peut être protégé et mener une vie 
heureuse, stable et épanouie.

u LA MALBOUFFE SUITE DE LA PAGE 9

u DISNEY SUITE DE LA PAGE 21

malsaines, des boissons gazeuses ou des 
aliments vendus au service au volant 
votre première cible. Supprimez-les 
complètement et remplacez-les par 
des aliments plus sains comme le riz 
brun, l’avoine épointée, les morceaux 
de viande non transformés, le pain de 
blé complet, les vinaigrettes maison 
et l’eau gazeuse. Commencez par jeter 
à la poubelle toutes les croustilles en 
votre possession, par exemple. Prévoyez 
à l’avance des alternatives facilement 
accessibles : vos noix non salées et non 
sucrées préférées et des légumes en 
tranches, peut-être.

Faites un changement définitif, et 
vous commencerez à remarquer des 
envies, des habitudes et des différences 
dans la façon dont vous vous sentez en 
fonction de ce que vous mangez.

Il existe une cacophonie de conseils 
nutritionnels, mais gardez à l’esprit cet 
axiome de base de Herbert W. Arms-
trong : « Ne mangez que les aliments 
naturels qui peuvent pourrir, et man-
gez-les avant qu’ils ne pourrissent. » 
M ê m e  ap rè s  avo i r  su r m o nté  u n e 
habitude de malbouffe, puis une autre, 
et encore une autre, vous trouverez tou-
jours que cette simple phrase est l’une 
des règles de nutrition les plus efficaces 
que vous ayez jamais rencontrées. Cela 
vous évitera de nombreuses gueules de 
bois dues à la malbouffe. n

Une grande cause d’espoir
À première vue, ces nouvelles concer-
nant l’Allemagne et la Russie peuvent 
sembler déprimantes. Mais si vous les 
regardez sous l’angle de la prophétie 
biblique, vous voyez clairement qu’elles 
sont étroitement liées à la Seconde 
venue de Jésus-Christ !

Le Christ a dit dans Matthieu 24 : 21-22 
que s’Il ne revenait pas, « personne ne 
serait sauvé [vivant] » ! Pensez-vous vrai-
ment que les hommes peuvent résoudre 
tous ces problèmes que vous voyez se 
multiplier dans ce monde aujourd’hui, 
dont beaucoup impliquent des nations 
dotées de l’arme nucléaire ?

La Russie et l’Amérique possèdent 
90 pour cent des armes nucléaires du 
monde. La France et la Grande-Bretagne 
ont également des bombes nucléaires, 
et d’autres nations d’Europe ont des 
b o m b e s  n u c l é a i r e s  a m é r i c a i n e s 
déployées sur leur territoire. L’Alle-
magne pourrait rapidement devenir une 
grande puissance nucléaire si elle le vou-
lait—pratiquement du jour au lendemain.

Il n’y a aucun moyen pour l’humanité 
de résoudre ces problèmes. Comme le 
dit Ésaïe 59 : 8, « Ils ne connaissent pas 
le chemin de la paix… ».

Les hommes vont poursuivre leurs ten-
tatives futiles de forger la paix. Ils devront 
souffrir jusqu’au retour de Jésus-Christ. 
Les souffrances seront bien plus intenses 
juste avant Son retour. Mais Son retour est 
lié à ces puissances allemandes et russes 
montantes. Il promet qu’Il reviendra 
avant que la guerre ne mette fin à toute 
vie humaine ! (Matthieu 24 : 22). Les puis-
sances militaires montantes en Russie et 
en Europe font partie intégrante de ce qui 
rendra nécessaire le retour du Christ.

Dieu veut que nous lui répondions. Il 
dit qu’il nous aidera de toute manière 
nécessaire si nous lui obéissons. « Pour-
quoi mourriez-vous, maison d’Israël ? » 
demande Dieu dans Ézéchiel 18 : 31. Il ne 
veut pas que l’un d’entre nous ait à souf-
frir ! Il est impatient de nous épargner 
la violence du cataclysme à venir et de 
nous bénir.

Nous devons comprendre ces prophé-
ties bibliques. Elles préparent la voie à la 
Seconde venue de Jésus-Christ sur Terre. 
Cela signifie que toutes les mauvaises 
nouvelles sont sur le point de prendre fin. 
Il va apporter la paix, la joie et le bonheur 
à ce monde pour toujours. n

Si les élites de Disney et d’ailleurs 
arrivent à leurs fins, il a tout à fait raison. 
Nous élevons une génération d’enfants 
qui ne comprendront effectivement pas 
ce qu’est un homme, une femme, un mari, 
une épouse, un mariage ou une famille. 
Ils n’auront aucune idée du bon usage 
du sexe, de la vertu, de la chasteté ou de 
tenir un engagement. Ils n’auront aucun 
sens de la moralité, de la responsabilité, 
du devoir ou du but. Ils n’auront aucune 
idée de la manière d’entrer en relation 
avec les autres ou de vivre correctement ! 

Rien ne pourrait être plus agréable 
pour le diable, qui déteste les enfants, la 
famille et l’humanité.

L’apôtre Paul nous avertit de ne pas 
ignorer les desseins de Satan, de peur 
qu’il ne prenne l’avantage sur nous 
(2 Corinthiens 2 : 11). L’apôtre Pierre 

Se repentir vraiment envers Dieu 
signifie changer votre attitude, votre 
croyance et vos actions. La bonté de 
Dieu vous y conduira (Romains 2 : 4). 
Philippiens 2 : 13 affirme que Dieu vous 
donnera la volonté et la force de faire 
« selon son bon plaisir ». Pour utiliser 
cette clé, comme pour les autres clés, 
vous avez besoin non seulement de votre 
effort humain mais aussi de la puissance 
de Dieu ! Et si vous avez une attitude 
contrite, si vous croyez et si vous essayez 
d’obéir activement à ce que vous lisez 
dans la Bible, Dieu vous aidera par Son 
Esprit (Actes 5 : 32).

« Heureux plutôt ceux qui écoutent 
la parole de Dieu, et qui la gardent ! » 
(Luc 11 : 28). n
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nous a prévenus : « Soyez sobres, veillez. Votre 
adversaire, le diable, rôde comme un lion rugis-
sant, cherchant qui il dévorera » (1 Pierre 5 : 8). 
Les lions avancent prudemment vers leur proie 
en se cachant dans l’herbe—jusqu’à ce qu’il 
soit trop tard. C’est pourquoi Pierre doit nous 
avertir d’être vigilants. Vous devez voir le lion 
pendant qu’il est encore caché dans l’herbe 
pour avoir une chance de s’échapper.

Il est facile pour les chrétiens et les conser-
vateurs de regarder la saleté de la société 
actuelle et de penser qu’ils sont justes en com-
paraison. Les sondages montrent que 70 pour 
cent des Américains disent qu’ils sont moins 
susceptibles de soutenir Disney parce qu’ils 
ont adopté un programme pour LGBTQIA+.

Cela convient à Satan. Il peut reculer d’un 
pas ou deux, retourner dans l’herbe et rester 
tranquille un moment, et faire croire aux 
conservateurs qu’ils ont remporté une grande 
victoire.

Mais regardez la  situation dans son 
ensemble. Ce monde est en train d’adopter 
rapidement cette perversion. La société a 
entièrement changé au cours de ces dix der-
nières années—pas même la durée d’une vie. 

Les gens ne comprennent tout simplement 
pas la vraie nature du mal. Ils pensent que 
nous pouvons coexister avec lui. C’est exac-
tement pourquoi la société est submergée par 
le mal. C’est pourquoi, lorsque le gouverneur 
de la Floride a rendu illégal l’enseignement de 
la sexualité perverse aux enfants de 3, 4 et 5 
ans, il a été qualifié d’extrémiste et d’autres 
États ont boycotté la Floride. C’est pourquoi 
le secrétaire adjoint de la santé des États-Unis 
est un transsexuel et a été nommé amiral 
quatre étoiles dans la marine américaine. 
C’est pourquoi le nombre de personnes s’iden-
tifiant comme lesbiennes, gays, bisexuels 
et transsexuels monte en flèche. Et c’est 
pourquoi les médias célèbrent cette tendance 
comme un succès réconfortant. 

Les conservateurs, quant à eux, ne cessent 
de reculer. Il y a dix ans, la guerre culturelle 
portait sur le «  mariage  » homosexuel. 
Aujourd’hui, la plupart des conservateurs 
ont accepté que ce « mariage » soit la loi du 
pays afin de pouvoir se concentrer sur la lutte 
contre l’idéologie transgenre. Ensuite, ils 
abandonneront cela pour se concentrer sur 
les « relations adultes-enfants ». 

La société évolue si rapidement qu’il est 
presque impossible de maintenir le niveau 
approprié d’indignation et de colère divines 
face à la dépravation. Cela demande un réel 
effort, et cela devient plus difficile à maintenir 
avec le temps. 

Nous avons tendance à nous fatiguer de 
nous battre, mais Satan ne se fatigue jamais.

Et la façon dont la gauche radicale mène 
ces batailles vous montre comment le diable 
pense .Vous n’êtes pas d’accord avec l’idéologie 
transgenre ? Tant pis—ils l’enseigneront à 
votre enfant de maternelle sans même vous 
le dire ! Repoussez-les, et ils vous insulteront, 
vous crieront dessus, vous intimideront en 
ligne, vous menaceront. 

Satan force les gens à obéir à sa volonté. 
Et il pousse ce mélange toxique d’iniquité 

parce qu’il veut détruire les êtres humains. 
C’est pourquoi Dieu nous dit de haïr le mal 

comme Il le fait (par exemple, Psaume 97 : 10 ; 
Proverbes 8 : 13). 

Parents, prenez au sérieux la responsabilité 
que Dieu vous a donnée d’être l’éducateur de 
votre enfant. Sachez ce qu’on lui enseigne à 
l’école et ce qu’il regarde et lit. Prenez toutes 
les mesures nécessaires pour les défendre. 
Instruisez-le dans la voie que vous savez qu’il 
doit suivre (Proverbes 22 : 6). Votre enfant 
vaut la peine qu’on se batte pour lui ! n

trouvera un homme appelé le « prince » de 
Russie.

Le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald 
Flurry, a identifié Vladimir Poutine comme 
étant ce prince. Dans sa brochure de 2017 
intitulée Le « prince de Russie » prophétisé, il 
écrit : « Ce monde a beaucoup de dirigeants 
autoritaires. Mais Vladimir Poutine est celui sur 
lequel nous devons particulièrement garder un 
œil. Ses antécédents, sa nationalité et son idéo-
logie montrent qu’il accomplit une esse de la 
prophétie. La chronologie de son règne montre, 
également, que personne d’autre ne pourrait 
accomplir la prophétie d’Ézéchiel 38 et 39. »

La brochure de M. Flurry explique que la 
façon dont Poutine dirige la Russie, y compris 
sa conquête des anciennes nations soviétiques 
comme la Biélorussie, montre que le monde 
se dirige vers une période de violence et de 
calamité bien pire que tout ce qui a été fait 
dans l’histoire calamiteuse de l’humanité !

Mais M. Flurry souligne que ces prophéties 
sont aussi imprégnées d’un grand espoir. Il 
écrit que le fait que Poutine dirige maintenant 
la nation prouve que l’événement le plus rempli 
d’espoir de toute l’histoire de l’humanité est 
proche. « Ce que nous voyons en Russie mène, 
en fin de compte, à la transition de l’homme 
dirigeant l’homme à Dieu dirigeant l’homme ! » 
écrit-il. «  Et c’est presque là  ! Il est juste 
question de quelques courtes années. » n
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